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КХЛ  как  организация  
  

Уфа  победила  в  голосовании  болельщиков  на  проведение  "Матча  звезд  
КХЛ-2017"  (Kp.ru)  
Континентальная   хоккейная   лига   опубликовала   результаты   голосования  
болельщиков  хоккея.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

КХЛ  наложила  наказание  на  форварда  СКА  Каблукова  (Чемпионат.com)  
СДК   КХЛ   по   обращению   ЦСКА   рассмотрел   эпизод   матча   СКА   -   ЦСКА,  
состоявшегося  28  марта,  информирует  официальный  сайт  лиги.  На  57-й  минуте  
правила  нарушил  нападающий  хозяев  Илья  Каблуков.  

перейти  к  статье  

Умарк:  арбитры  должны  были  удалять  Криса  Ли,  но  они  подумали,  что  я  
"ныряю"  (allhockey.ru)  
Нападающий   "Салавата   Юлаева"   Линус   Умарк   после   поражения   от  
магнитогорского   "Металлурга"   (2:3   ОТ)   посетовал   на   судейство   в   пятой   игре  
серии.  

Перейти  к  статье  
  
Умарк:  Ли  нанес  мне  колющий  удар,  до  сих  пор  болит  пах  (Чемпионат.com)  
Нападающий   "Салавата  Юлаева"   Линус   Умарк   прокомментировал   поражение  
от   магнитогорского   "Металлурга"   в   пятом   матче   полуфинальной   серии   Кубка  
Гагарина  со  счетом  2:3  ОТ.  

перейти  к  статье  

  
Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  

Виталий  Мутко:  "Тема  допинга  сейчас  сильно  политизируется"  (Спорт  
экспресс)  
Министр   спорта   дал   эксклюзивное   интервью   "СЭ",   в   котором   подробно  
рассказал  о  своем  видении  допинговых  проблем  

перейти  к  статье  

Молодежная  хоккейная  Лига  
"Снайперы"   стреляют   по   фаворитам.   Остановит   ли   их   Коршков?  
(Чемпионат.com)  
Победа  "Локо"  над  "Красной  Армией",  очередная  сенсация  "Снайперов"  и  путь  
"Чайки"  ко  второму  кубку  -  в  итогах  1/4  финала  Кубка  Харламова.  

перейти  к  статье  



  

В.   Сорокин:   когда   выиграли   Кубок   Харламова,   у   нас   не   было   денег   на  
шампанское  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Защитник  "Спартака"  Всеволод  Сорокин  рассказал  о  чемпионском  сезоне  2013-
2014,   в   котором   он   стал   обладателем   Кубка   Харламова   вместе   с   МХЛ  
"Спартак",  несмотря  на  финансовые  трудности  клуба.  

перейти  к  статье  

Два   хоккеиста   "Чайки"   признаны   лучшими   по   итогам   ¼   финала   Кубка  
Гагарина  (Kp.ru)  
Голкипер   Андрей   Суханов   и   форвард   Роман   Горбунов   названы   лучшими   на  
своих  позициях  

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  Ковальчук  остается  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Лидер   СКА,   пропустивший   концовку   сезона,   дал   понять,   что   никуда   не  
собирается.  "Барыс"  может  получить  хорошего  вратаря,  а  в  войне  между  КХЛ  и  
ВХЛ  первые  немного  отступили.    

перейти  к  статье  

Вайсфельд  не  понимает,  кто  в  ХК  "Салават  Юлаев"  определяет  фигуру  
главного  тренера  (Р-Спорт)  
Генеральный   менеджер   уфимского   "Салавата   Юлаева"   Леонид   Вайсфельд  
заявил,  что  не  понимает,  кто  в  его  клубе  определяет  фигуру  главного  тренера.  

перейти  к  статье  

Захаркин:  результат  закономерен,  "Салават"  использовал  весь  
человеческий  ресурс  (Чемпионат.com)  
Главный   тренер   "Салавата   Юлаева"   Игорь   Захаркин   прокомментировал  
поражение   от   магнитогорского   "Металлурга"   в   пятом   матче   полуфинальной  
серии  Кубка  Гагарина  со  счетом  2:3  ОТ.  

перейти  к  статье  

Рано  говорить  о  продолжении  работы  в  ХК  "Салават  Юлаев"  в  сезоне-
2016/17  -  Захаркин  (Р-Спорт)  
Главный   тренер   "Салавата   Юлаева"   Игорь   Захаркин   заявил,   что   пока   рано  
говорить   о   том,   продолжит   ли   он   работу   в   уфимском   хоккейном   клубе   в  
следующем  сезоне.  

перейти  к  статье  

Геннадий  Величкин:  Восстановление  перед  ЦСКА?  Победа  умножила  
силы!  (Sportbox.ru)  
Председатель   правления   "Металлурга"   Геннадий  Величкин   после   победы  над  
"Салаватом   Юлаевым"   в   полуфинальной   серии   Кубка   Гагарина   не   смог  
выделить  фаворита  в  противостоянии  с  ЦСКА.  

перейти  к  статье  

Евгений  Тимкин:  "Мы  боролись  до  конца  и  сделали  победу!"  (Sports.ru)  
Евгений  Тимкин,  нападающий  "Металлурга"  рассказал  о  труднейшем  поединке  
с  уфимцами:    

перейти  к  статье  



  

И.  Воробьев:  в  финале  "Магнитка"  вряд  ли  перебегает  ЦСКА  
(Чемпионат.com)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев  
прокомментировал   результат   восточного   финала,   в   котором   "Магнитка"  
обыграла   "Салават  Юлаев"   со   счетом   4-1.   В   пятом   матче   серии   "Металлург"  
победил  со  счетом  3:2  ОТ.  

перейти  к  статье  

И.  Воробьев:  пусть  все  считают  ЦСКА  фаворитом,  правильно  считают  
(Чемпионат.com)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев  
прокомментировал   победу   над   "Салаватом   Юлаевым"   в   пятом   матче  
полуфинальной  серии  Кубка  Гагарина  со  счетом  3:2  ОТ.  

перейти  к  статье  

Генеральным  менеджером  "Северстали"  стал  Евгений  Михалкевич  
(Чемпионат.com)  
Евгений   Михалкевич   стал   генеральным   менеджером   хоккейного   клуба  
"Северсталь",  сообщает  корреспондент  "Чемпионата"  Андрей  Белугин.  

перейти  к  статье  

Михаил  Сидоров:  "Был  в  шоке,  что  Билялетдинов,  заходя  в  раздевалку,  
здоровается  с  каждым"  (Sports.ru)  
Защитник   "Ак   Барса"   Михаил   Сидоров   в   интервью   рассказал   о   тренерах,   с  
которыми  он  работал  в  этом  сезоне.    

перейти  к  статье  

На  руинах  и  под  тенью  Знарка.  Должен  ли  Зубов  остаться  в  СКА?  
(Чемпионат.com)  
Сергей  Зубов  сумел  вдохнуть  в  СКА  новую  жизнь  и  прошел  2  раунда  плей-офф,  
но  не  смог  ничего  противопоставить  ЦСКА.  Как  оценивать  его  работу?  

перейти  к  статье  

Кинэн:  я  не  вел  переговоров  с  Китаем,  это  просто  слухи  (Allhockey  
(allhockey.ru))  
Бывший   главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Майк   Кинэн  
прокомментировал   слухи   о   том,   что   может   возглавить   китайский   клуб.  
Напомним,   что   в   Китае   в   скором   времени   должен   появиться   клуб,   который  
будет  выступать  в  КХЛ.  

перейти  к  статье  

"Салават  Юлаев"  лучше  сыграл  бы  с  "Магниткой",  будь  у  него  вратарь  
посильнее  -  Якубов  (Р-Спорт)  
Хоккеисты   уфимского   "Салавата  Юлаева"   могли   бы   рассчитывать   на   лучший  
результат  в   серии  плей-офф  КХЛ  с  магнитогорским   "Металлургом",  если  бы  у  
них   был   более   сильный   вратарь,   чем   Никлас   Сведберг,   заявил   агентству   "Р-
Спорт"   бывший   генеральный   менеджер   нижнекамского   "Нефтехимика"   Рафик  
Якубов.  

перейти  к  статье  

Нельзя  было  говорить,  что  хоккеист  "Магнитки"  Семин  едет  в  КХЛ  
"доигрывать"  -  Леонов  (Р-Спорт)  



  

Хоккеист  магнитогорского   "Металлурга"  Александр  Семин  своей  игрой  в  плей-
офф   КХЛ   доказывает,   что   он   возвращался   в   Россию   не   для   того,   чтобы  
заканчивать   карьеру,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   бывший   главный   тренер  
подмосковного  "Витязя"  Юрий  Леонов.  

перейти  к  статье  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Сборная  США  разгромила  Россию  на  ЧМ  по  хоккею  среди  женщин  
(Газета.Ru)  
Сборная   США   добилась   разгромной   сухой   победы   над   командой   России   на  
чемпионате  мира  по  хоккею  среди  женщин.  Встреча  завершилась  со  счетом  8:0  
в  пользу  американок.  

перейти  к  статье  

Разное  
Павел   Буре:   стать   президентом   КХЛ?   Я   и   так   доволен   жизнью  
(Чемпионат.com)  
Чемпиону  мира,  призеру  Олимпиад,  легендарному  Павлу  Буре  исполнилось  45  
лет.  Буре  рассказал,  почему  не  стремится  даже  в  президенты  в  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Канадцы  и  американцы  пока  не  сыграют  в  Лиге  легенд  мирового  хоккея  -  
Буре  (Р-Спорт)  
Звезды   хоккея   прошлого   из   Канады   и   США   не   примут   участия   во   втором  
розыгрыше  Лиги  легенд  мирового  хоккея,  заявил  ее  президент  Павел  Буре.  

перейти  к  статье  

Воробьевы  стали  первыми  отцом  и  сыном  в  истории,  выводившими  
команды  в  финал  чемпионата  России  (Sports.ru)  
Главный  тренер  магнитогорского  "Металлурга"  Илья  Воробьев  стал  соавтором  
семейного  достижения,  выведя  свою  команду  в  финал  Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  
Уфа   победила   в   голосовании   болельщиков   на   проведение   "Матча   звезд  
КХЛ-2017"  (Kp.ru,  Москва,  31  марта  2016  13:48)  
Этот  опрос  учтут  при  окончательном  выборе  города.    
Континентальная   хоккейная   лига   опубликовала   результаты   голосования  
болельщиков   хоккея.   Фанаты   ледовых   сражения   выбирали   город,   в   котором  
пройдет   "Матч   звезд   КХЛ-2017".   В   этой   борьбе   безоговорочную   победу  
одержала  Уфа.  Свой  голос  за  башкирскую  столицу  отдали  53  587  респондентов  
(45,6%).  
Вторую   строчку   заняла   Астана,   отстав   от   лидера   на   3   процента.   "Бронзу"   от  
болельщиков  завоевал  Владивосток,  набрав  6,9%.  
Окончательное  решение  по  выбору   города,   который  примет   "Матч   звезд  КХЛ-
2017",  вынесут  позднее.  Но  это  голосование  обязательно  учтут.    

http://www.ufa.kp.ru/online/news/2351165/  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

КХЛ:  судейство  
  

  
КХЛ  наложила  наказание  на  форварда  СКА  Каблукова   (Чемпионат.com      ,  
Москва,  31  марта  2016  12:55)  
СДК   КХЛ   по   обращению   ЦСКА   рассмотрел   эпизод   матча   СКА   -   ЦСКА,  
состоявшегося  28  марта,  информирует  официальный  сайт  лиги.  На  57-й  минуте  
правила  нарушил  нападающий  хозяев  Илья  Каблуков.  
СДК  наложил  на  него  наказание  по  Правилу  539  б  (Подножка)  "Правил  игры  в  
хоккей   КХЛ,   ВХЛ,   МХЛ   2015-2016"   −   Большой   штраф   плюс   автоматически  
Дисциплинарный  до  конца  игры  штраф  (5  мин  +  20  мин).  

http://www.championat.com/hockey/news-2421834-khl-nalozhila-nakazanie-na-
forvarda-ska-kablukova.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  31  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  31  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Умарк:  арбитры  должны  были  удалять  Криса  Ли,  но  они  подумали,  что  я  
"ныряю"  (allhockey.ru,  Москва,  31  марта  2016  21:53)  
Нападающий  "Салавата  Юлаева"  Линус  Умарк  после  поражения  от  
магнитогорского  "Металлурга"  (2:3  ОТ)  посетовал  на  судейство  в  пятой  игре  
серии.  
"Нам  не  хватило  той  удачи,  которая  была  на  стороне  соперника.  Если  бы  мы  
выиграли  два  овертайма,  сами  вели  бы  в  серии.  Наша  команда  действовала  
хорошо,  но  победила  "Магнитка".  
В  первом  периоде  Крис  Ли  нанес  мне  колющий  удар.  Ли  не  хотел  этого  делать,  
но  попал  мне  в  пах.  До  сих  пор  там  все  болит.  Просто  неудачное  стечение  



  

обстоятельств.  Арбитры  должны  были  зафиксировать  нарушение,  но  подумали,  
что  я  "ныряю".  Хотя  мне  все  еще  больно.  
Остаюсь  ли  я  в  "Салавате"?  У  меня  еще  год  контракта.  Но  мне  здесь  
понравилось,  надеюсь,  и  моей  игрой  остались  довольны",  -  сказал  Умарк.  
     
http://allhockey.ru/news/show/253329-
Umark_arbitry_dolzhny_byli_udalyat_Krisa_Li_no_oni_podumali_chto_ya_nyryaju    
  

К  заголовкам  сообщений  
  Умарк:  Ли  нанес  мне  колющий  удар,  до  сих  пор  болит  пах  (Чемпионат.com    
,  Москва,  31  марта  2016  21:56)  
Нападающий   "Салавата  Юлаева"   Линус   Умарк   прокомментировал   поражение  
от   магнитогорского   "Металлурга"   в   пятом   матче   полуфинальной   серии   Кубка  
Гагарина  со  счетом  2:3  ОТ.  
"Нам  не  повезло,  удача  отвернулась  от  нас.  Выиграй  мы  два  овертайма,  то  счет  
был  бы  3-2  в  пользу   "Салавата".  Провели  хороший  сезон,  сделали  все  от  нас  
зависящее,   могли   пробиться   в   финал.   У   меня   еще   год   контракта,   мне  
понравился   сезон   в   Уфе.   Я   был   хорош   в   каждом   плей-офф,   но   бывшие  
команды  не  проходили  так  далеко.  Сейчас  провели  три  тяжелые  серии,  я  делал  
все  от  меня  зависящее.    
Атака   со   стороны  Ли?  Это   был   колющий   удар   с   его   стороны,   Крису   не   нужно  
было   так   делать,   у   меня   до   сих   пор   болит   пах.   Я   знаю,   что   он   делал   это   не  
специально,  но  судьи  пропустили  эпизод,  а  должны  были  удалить  его  до  конца  
игры",  -  приводит  слова  Умарка  корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    
Источник:  "Чемпионат"    

http://www.championat.com/hockey/news-2422272-umark-li-nanjos-mne-koljuschij-
udar-do-sih-por-bolit-pah.html  
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Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
Виталий   Мутко:   "Тема   допинга   сейчас   сильно   политизируется"   (Спорт  
экспресс,  Москва,  1  апреля  2016  6:00)  
Министр   спорта   дал   эксклюзивное   интервью   "СЭ",   в   котором   подробно  
рассказал  о  своем  видении  допинговых  проблем  
-  Очень  сожалею,  что  разговор  о  российском  спорте  вы  начинаете  с  допинга,  -  
выдохнул  Мутко.  
-  В  последнее  время  его  невозможно  обойти  стороной.  Некоторые  восприняли  
внесоревновательную   проверку   наших   футболистов   в   Париже   как   очередной  
точечный  удар  ВАДА  по  отечественному  спорту.  
-  Бросьте!  Эта  проверка   -  нормальное  явление.  УЕФА  готовится  к  чемпионату  
Европы,   проверяет   отобравшиеся   туда   команды.   Все   прекрасно   знали,   что   в  
период  товарищеских  игр  может  быть  проведен  допинг-контроль.  Так  что  ничего  
страшного   не   произошло.   Футбол   в   смысле   допинга   -   совсем   не   проблемный  
вид  спорта.  
-  Недавно  было  объявлено  о  положительной  пробе  защитника  сборной  Турции  
Гекхана  Генюла...  



  

-  Это   говорит  о   том,  что  идет  работа  перед  Euro.  На  самом  турнире  контроль  
будет  еще  более  строгим.  Но  его  не  нужно  бояться.  В  прошлом   году  у  наших  
футболистов  было  взято  около  2000  проб,  и  выявлено  всего  три  нарушения.  
-   Среди   жертв   мельдония   пока,   тьфу-тьфу,   нет   ни   одного   футболиста.  
Насколько  вообще  милдронат  был  популярен  в  футбольных  клубах?  
-   Да   не   особенно.   В   некоторых   командах   он,   конечно,   применялся,   но   о  
суперпопулярности   говорить   не   приходится.   -   Меня   давно   интересует   судьба  
тяжелоатлета   Алексея   Ловче   ва.   У   него   ведь   вскрыли   пробу   Б,   но  
официального  решения  со  стороны  ВАДА  до  сих  пор  нет.  Означает  ли  это,  что  
есть  какие-то  зацепки,  за  которые  может  ухватиться  российская  сторона?  
-  Кое-какие  есть.  Расследование  продолжается.  У  Ловчева  очень  сложное  дело.  
Дело  в   том,   что  его  обвиняют  в   употреблении   субстанции,   которая  в   тяжелой  
атлетике   не   дает   никаких   преимуществ   с   точки   зрения   результата.  Но   сейчас  
рано  делать  выводы.  
-   Есть   ощущение,   что   "сложных   дел"   в   отношении   наших   спортсменов   в  
последнее  время  слишком  много.  
-  Так  сейчас  устроен  мировой  спорт.  Спорт  вообще  -  самый  регламентируемый  
вид   человеческой   деятельности.   Всем   известны   правила,   рамки,   в   том   числе  
дисциплинарные.   Каждый   атлет   должен   в   них   вписываться.   Тема   допинга  
сейчас   сильно   политизируется,   и,   наверное,   это   будет   преследовать   спорт  
очень  долго.  Ведь  есть  как  умышленные  нарушения,  так  и  непредумышленные.  
Но   система   построена   просто.   Есть   кодекс   ВАДА,   который   все   мы   признали.  
Выходишь  за  его  рамки  -  получаешь  наказание.  
Однако   всем   нам   нужно   успокоиться   и,   как   сказал   Владимир   Владимирович,  
прекратить   политизировать   ситуацию.   Вместо   этого   надо   планомерно   решать  
текущие  проблемы,  справляться  с  трудностями.  И  мы  не  сидим  сложа  руки.  За  
последние  5  -  6  лет  нами  была  проделана  колоссальная  работа  -  были  открыты  
границы,  созданы  РУСАДА  и  Московская  антидопинговая  лаборатория.  
-  Деятельность  которых  сейчас  приостановлена...  
-  Да,  наши  коллеги  считают,  что  их  работа  не  соответствовала  стандартам.  Но  
позиция  руководства  страны  известна,  и  перед  нами  была  поставлена   задача  
согласиться   с   такими   решениями.   И   на   добровольной   основе   провести  
переаттестацию.   Мы   это   делаем.   РУСАДА   сейчас   на   стадии   восстановления  
своих   полномочий,   подписано   соглашение   с   UKAD.   На   данный   момент  
планирование  и  заборы  проб  на  территории  России  ведет  именно  Британское  
агентство.   В   марте   ими   было   взято   около   100   проб,   в   апреле   будет   еще  
больше.  Так  что  процесс  идет.  
-  Это  ведь  обходится  в  копеечку?  
-   Проверять   пробы   в   Британии,   разумеется,   дороже.   Но   мы   не   увеличили  
расходы.  
  -  Каким  образом?  
  -  Сократили  количество  проб.  Если  раньше  мы  брали  500  -  600  проб  в  месяц,  
то  теперь  100  -  200.  Но  сейчас  включен  механизм  "умного  тестирования".  Хотя,  
надеюсь,  к  концу  года  РУСАДА  восстановит  свои  полномочия.  
  -  А  лаборатория?  
  -  Процесс  идет.  Уже  назначена  дисциплинарная  комиссия  ВАДА,  все  дали  свои  
показания.   Теперь   есть   два   варианта   развития   событий   -   продолжение  
приостановления  работы  или  лишение  аккредитации.  
  -  Что  лучше?  
  -  Мы  примем  любое  решение.  
  Но,   наверное,   предпочтительнее   лишение   аккредитации.   Чтобы   мы   сразу  
могли  запустить  процесс  переаккредитации.  Ведь  временно  отстранять  можно  



  

до   бесконечности.   А   хочется   уже   закрыть   страницу   недоверия   к   этой  
лаборатории.  Надо  понимать,  что  РУСАДА  и  антидопинговая  лаборатория  -  это  
общественные   независимые   организации,   направление   которым   должно  
задавать   ВАДА.   Да,   мы   переаккредитуем   РУСАДА,   сделаем   все   так,   как   нам  
говорят.  Пригласим  на  работу   зарубежных  экспертов.  Но   где   гарантия,   что  на  
следующий  день  не  появится  какой-либо  новый  фильм  или  статья  в  газете?  Что  
делать  тогда?  
-   Но   вы   согласны,   что   у   нас   в   плане   борьбы   с   допингом   не   все   в   полном  
порядке?  
-  Давайте  сразу  обозначим:  
  допинг  -  это  зло.  Это  попытка  манипулировать  результатом,  попытка  обмануть  
своих   коллег,   государство,   которое   вкладывало   средства.   В   конце   концов,  
виноватым   будет   спортсмен.   Может   быть   инициировано   расследование   и   по  
отношению   к   персоналу,   но   любая   субстанция   попадает   в   организм   только   с  
согласия   самого   атлета.   А   разговоры   "я   не   знал"   и   "меня   не  
проинформировали"  нужно  заканчивать.  Это  просто  нелепо.  
При  этом  я  не  говорю,  что  у  нас  нет  проблем  с  допингом.  К  сожалению,  они  есть  
и   их   немало.   Но   то   же   самое   можно   сказать   про   любую   другую   крупную  
спортивную  державу.  Допинг  -  это  не  российская  проблема,  это  проблема  всего  
мира  и  современного  спорта.  Начинать  всегда  нужно  с  себя,  и  мы  обязательно  
еще  раз  пройдемся  по  различным  аспектам,  посмотрим,  что  можно  улучшить.  
Потом   предложим   это   руководству   страны.   Может   быть,   придется   что-то  
уточнить   в   законодательстве.   Возможно,   нужно   что-то   думать   в   отношении  
взаимодействия  с  ФМБА.  Ведь  если  служба  тебе  не  подчинена,  контролировать  
некоторые  моменты  невозможно.  
  -   Наверняка   вы   знаете,   что   саранские   ходоки   написали   открытое   письмо  
президенту  с  просьбой  "восстановить  доброе  имя  Виктора  Чегина"?  
-   Я   уже   разговаривал   и   с   инициатором   этого   письма,   и   с   Олей   Каниськиной.  
Спортсменов   подтолкнули   сделать   соответствующие   подписи.   Но   такого  
допускать   больше   нельзя.   Я   объяснил   это   ребятам   и   надеюсь,   они   меня  
услышали  и  поняли.  Подобное  обращение  некорректно  и  совсем  не  по  адресу.  
Неправильно,   когда   спортсмены   обращаются   к   главе   государства   с   просьбой  
более   объективно   рассмотреть   дисциплинарное   дело.   Ведь   решение   было  
вынесено   РУСАДА,   которая   является   независимой   организацией.   Вмешаться  
сюда   не   может   никто.   Ни   вы,   ни   я,   ни   государство.   Если   же   с   решением   не  
согласен  сам  Виктор  Чегин,  то  он  имеет  право  обратиться  в  арбитражный  суд.  
-   Такая   активность   со   стороны   ходоков,   многие   из   которых   отбыли  
дисквалификации,   не   вызовет   косых   взглядов   со   стороны   ВАДА   и,   как  
следствие,   принятия   отрицательного   для   нас   решения   по   поводу   участия  
легкоатлетов  в  Олимпийских  играх?  
-  Мы  должны  исходить  из  того,  что  у  каждого  человека  есть  права.  В  том  числе  
на   труд.   Так   что   возвращение   дисквалифицированных   спортсменов   после  
отбытия   наказания   на   арену   -   это   их   право.   Мы   можем   давать   только  
моральные   оценки   происходящему.   Хотя   смысл   в   вашем   вопросе   есть.   К  
сожалению,   информационная   политика   со   стороны   Запада   однобока.   Пресса  
представляет   нашу   страну   одним   лицом   -   лицом   президента   нашей   страны.  
Чуть   что   -   у   них   один   посыл.   Даже   в   доклад   независимой   комиссии   ВАДА   по  
легкой  атлетике  умудрились  вплести  его.  
Знаю,  что  сейчас   готовится  еще  ряд  статей.  Уже  вышло  что-то  про  плавание.  
Обязательно  будет  что-нибудь  про  футбольный  чемпионат  мира.  Смысл  всего  
этого   -   доказать,   будто   все   победы   российского   спорта   связаны   с  
определенными   манипуляциями,   которые   делаются   под   прикрытием  



  

государства.  При  этом  для   таких   утверждений  нет  никаких  оснований.  Не  для  
этого   наша   страна   тратит   миллиарды   долларов   на   развитие   спорта,  
строительство   спортсооружений   и   проведение   крупных   соревнований.   Это   же  
глупость!   Весь   мир   должен   понимать,   что   манипуляции,   которые   хотят  
приписать  на  счет  нашего  государства,  априори  невозможны.  
-  Почему?  
-   Не   секрет,   что   российская   сборная   -   один   из   лидеров   мирового   спорта.  Мы  
стабильно  входим  в  тройку  в  общекомандных  зачетах.  На  Олимпийских  играх  в  
Сочи  -  выиграли.  Этот  сезон,  если  суммировать  все  результаты  крупных  зимних  
стартов,   закончили  третьими.  Из  3000  наших  спортсменов  по  50  олимпийским  
видам  спорта  80  процентов  входят  в  международный  пул  тестирования.  То  есть  
их   постоянно   проверяют   западные   лаборатории.   Вот   сейчас   нас   полностью  
тестирует   UKAD.   И   в   конце   года   вы   увидите,   что   количество   отстраненных  
спортсменов   (милдронат  в  расчет  не  берем,   это  отдельная  история)  не  будет  
превышать   показатели   прошлых   лет,   когда   проверяли   мы   сами.   Потому   что  
тестировать   некого.   Все   уже   перепроверены!   Тем   не   менее   к   нам  
сверхпристальное   отношение,   а   на   какие-то   откровенно   странные   ситуации  
никто  не  обращает  внимания.  
-  Приведите  пример.  
  -   КХЛ   и   чемпионат   России   по   футболу   находятся   под   контролем   ВАДА.   Но  
почему  представители  этой  организации  никак  не  могут  договориться  по  поводу  
проверок  НХЛ?  Заокеанская  лига  просто  не  ратифицирует  договор  с  ВАДА.  И  
все  закрывают  на  это  глаза.  Но  как  только  в  любой  из  газет  появляется  статья  в  
отношении   допинга   в   России,   причем   совсем   бездоказательная,   тут   же  
начинаются   разговоры   по   поводу   создания   комиссий   и   расследований.  
Написали  про  плавание,  дали  высказаться  тренеру  Руты  Мейлютите  -  главной  
сопернице  Юлии   Ефимовой,   который   является   абсолютно   заинтересованным  
лицом,  и  мы  уже  видим  комментарий  президента  ВАДА  на  этот  счет.  
Взять   легкую   атлетику.   Сейчас   мы   видим,   что   надлежащего   управления   в  
Международной   федерации   не   было.   Выяснилось,   что   там   имели   место  
коррупция   и   покровительство.   Но   пострадала   почему-то   только   российская  
сторона.  Тем  не  менее  мы  сказали:  "Хорошо,  у  нас  крупная  страна,  и  если  наше  
отстранение   поможет   очистить   всю   мировую   легкую   атлетику,   мы   готовы  
пройти  через  этот  путь.  Но  вы  должны  понимать,  что  если  перегнуть  палку,  то  
этот  вид  спорта  у  нас  будет  просто  уничтожен".  
  -  Уничтожен?  
  -  Заморозка  участия  в  международных  стартах   -   это   критическое   замедление  
темпов   развития   вида   спорта.   Мы   прекратим   содержать   сборную,   у   лидеров  
пропадет  мотивация,  детям  будет  не  на  кого  ориентироваться.  Легкая  атлетика  
в  России   просто   загнется.   В   истории   отечественного   спорта   был   прецедент   с  
дисквалификацией  академической  гребли.  Я  восемь  лет  работаю  министром,  и,  
поверьте,  переломить  ту  ситуацию  очень  сложно.  Хотя  постепенно  мы  делаем  
это.  Если  в  Лондоне-2012  выступило  три  наших  экипажа,  то  сейчас  мы  готовим  
уже  семь.  Но  этот  вид  спорта  все  равно  практически  убит.  В  регионах  нет  школ,  
каналов.  
-  ВАДА  и  ИААФ  все  это  понимают?  
-  В  чем  великая  цель  общественных  организаций  в  спорте?  Ведь  все  их  посылы  
и   заявления   направлены   на   то,   чтобы   развивать   тот   или   иной   вид,  
популяризировать   его.   Возьмите   недавний   зимний   чемпионат   мира   по   легкой  
атлетике  в  Портленде.  Он  вызвал  какой-то  интерес  в  России?  
-  Только  у  тех,  кто  внимательно  следит  за  легкой  атлетикой.  



  

-   А   это   очень   узкий   круг   людей.   То   есть   серьезное   событие   в   крупной   стране  
прошло   совершенно   незамеченным.   А   результаты   вы   видели?   13   золотых  
медалей   выиграли   американцы.   Второе   место   в   общекомандном   зачете   у  
эфиопов,  в  активе  которых...  две  победы.  
  Есть  ли  какой-то  смысл  в  этом  мероприятии?  Ну  давайте  запретим  россиянам  
и   еще   кому-нибудь   выступать   и   на   следующих   крупных   стартах.   Тогда   вид  
спорта   вообще   уйдет   в   ноль!   Это   будет   чемпионат   Америки.   И   сложно  
поверить,   что   люди,   отвечающие   за   мировую   легкую   атлетику,   этого   не  
понимают.  
-  Чтобы  закончить  про  легкую  атлетику.  Шансы  наших  легкоатлетов  поехать  на  
Олимпиаду  на  сегодняшний  день  больше  50  процентов?  
-   В   процентах   оценивать   сложно.   Но   мы   с   новым   руководством   федерации  
очень   стараемся.   Основной   состав   сейчас   под   тотальным   контролем.   Ни   в  
одной  стране  мира  сейчас  спортсмены  не  находятся  в  такой  системе.  Каждый  
наш  атлет,  который  готовится  выступить  в  Рио,  будет  протестирован  не  менее  
трех   раз.   Причем   все   пробы   должны   быть   внесоревновательными.   То   есть  
нарушителями  они  не  могут  быть  никак.  И  если  ВФЛА  восстановят  в  правах,  то  
вопросов  о  недоверии  к  нашим  легкоатлетам  поднимать  будет  просто  неумно.  
МИЛДРОНАТ  -  У  нас  проводились  или  проводятся  исследования  по  выведению  
мельдония  из  организма?  
-   Их   сейчас   проводят   многие.   В   том   числе   ВАДА.   Но   не   знаю,   будет   ли   это  
приниматься  в  качестве  аргументации  при  рассмотрении  допинговых  дел.  Все  в  
руках   общественной   организации.  Сейчас   часто   звучат   вопросы,  мол,   где   все  
были   раньше.   Но   с   29   сентября   никаких   исследований   особенно   и   не  
проведешь.  Ведь  чтобы  доказать,  что  препарат  задерживается  в  организме  три  
месяца,   нужно   ждать   три   месяца,   а   если   полгода   -   то   шесть.   И   делать   это  
должны  соответствующие  институты.  А  в  идеале  те,  кто  вносит  изменения.  Они  
должны   проводить   исследования   и   открыто   публиковать   их.   Это   к   вопросу   о  
доверии.  Я  обращался  к  президенту  ВАДА,  и  тот  ответил,  что  исследования  по  
срокам  выведения  они  не  проводили.  
-  Неразбериха  со  сроками  выведения,  согласитесь,  очень  странный  момент.  
-  Спортсмены,  принимавшие  милдронат,  просто  выполняли  предписания  врача  
или   были   убеждены,   что   препарат   быстро   уйдет   из   организма.   Поэтому   и  
принимали  его  осенью.  То  есть  это  непредумышленные  действия  спортсменов.  
У   того   же   Паши   Кулижникова   после   первой   победы   на   чемпионате   мира  
отрицательная   проба,   а   на   следующий   день,   после   второй,   -   положительная.  
Метаморфоза.   И   он   ведь   не   самоубийца!   Парень   прекрасно   знал,   что   завтра  
будут  брать  пробу,  и,  естественно,  принимать  этот  препарат  бы  не  стал.  
  -  Тем  более  милдронат.  
  -   Вы  же   видите,   в   этом   плане   есть   вопросы.  Поэтому   каждое   "мельдониевое  
дело"   будем   рассматривать   индивидуально.   Мы   по   каждому   спортсмену  
готовим  свою  линию  защиты.  
-  Можно  сказать,  что  самые  громкие  милдронатовые  дела  позади?  
-  Надеюсь,  мы  взяли  эту  ситуацию  под  контроль.  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  1  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Молодежная  хоккейная  Лига  

"Снайперы"   стреляют   по   фаворитам.   Остановит   ли   их   Коршков?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  15:15)  



  

Победа  "Локо"  над  "Красной  Армией",  очередная  сенсация  "Снайперов"  и  путь  
"Чайки"  ко  второму  кубку  -  в  итогах  1/4  финала  Кубка  Харламова.  
"Локо"  -  "Красная  Армия"  -  3-1  
Не  было  в  этом  плей-офф  МХЛ  более  громкой  вывески,  чем  "Локо"  -   "Красная  
Армия".   Две   команды   с   сильными   школами   и   давними   традициями   обещали  
показать   хоккей   экстра-класса.   Так,   в   общем-то,   и   получилось.   Единственный  
минус   этой   серии   в   том,   что   она   закончилась   в   четырех,   а   не   пяти   матчах.  
Впрочем,  обо  всем  по  порядку.  Суперзрелищным  выдалась   уже  первая   серия  
этого   противостояния.   Андрей   Кузьменко,   словно   доказывающий   Дмитрию  
Квартальнову   свое   право   играть   в   главной   команде   ЦСКА,   открыл   счет.  
Молодые   "армейцы"   тот   качельный   матч   проиграют,   но   Кузьменко   все   равно  
станет   лучшим   снайпером   плей-офф   по   итогам   двух   первых   раундов.   С  
переездом   команд   в   Москву   форвард,   завоевавший   в   январе   серебро  
молодежного   чемпионата   мира,   забьет   еще   три   шайбы,   но   это   не   поможет  
"Красной   Армии".   Оба   домашних   матча   москвичи   проиграют,   неизменно  
пропуская  по  четыре  шайбы.  Выбирая  между  Вячеславом  Волковым  и  Андреем  
Филоненко,   наставник   "армейцев"   так   и   не   смог   определиться   с   оптимальной  
вратарской  кандидатурой.  
Уверенная   игра   Антона   Красоткина   обеспечила   "Локо"   преимущество   на  
последнем   рубеже,   но   ключевым   стало   все   же   столкновение   двух   блестящих  
атакующих   линий.   В   то   время   пока   Александр   Шаров,   еще   год   назад  
выступавший   в   КХЛ   за   "Ладу",   никак   не   мог   поразить   ворота  
"железнодорожников",  герои  последнего  МЧМ  тащили  ярославскую  команду  за  
собой.  Коршков  -  Красковский  -  Полунин,  на  каком  бы  уровне  они  ни  выступали,  
демонстрируют   как   высокое   индивидуальное   мастерство,   так   и   эталонную  
сыгранность.   Пройдя   горнило   молодежного   чемпионата   мира,   после   чего  
закалившись   в   плей-офф   КХЛ,   в   серии   с   "Красной   Армией",   они   выглядели  
пришельцами   с   другой   планеты.   К   8   из   14  шайбам,   организованных   в   ворота  
москвичей,  приложило  руку  это  трио.  А  ведь  за  "Локо"  в  этой  серии  выступали  
Рушан   Рафиков,   Илья   Коренев,   на   своем   месте   был   капитан   команды   Артем  
Ильенко,   а   в   заключительном   поединке   дублем  отметился  Роман  Крикуненко.  
Это  ли  не  "дрим-тим"  по-эмхаэловски?  
"Динамо"  Спб  -  "Алмаз"  -  3-2  
Вылетев   в   финале   конференции,   СКА   завершил   сезон.   Состоялась   даже  
соответствующая   церемония.   Однако   хоккей   в   Санкт-Петербурге   на   этом   не  
заканчивается.   Команда   из   Северной   столицы   сыграет   в   полуфинале   Кубка  
Харламова.   Правда,   по   иронии   судьбы,   не   входящая   в   могущественную  
структуру  СКА.  Питерское  "Динамо",  аффилированное  с  московским  собратом,  
опередило  как  СКА-1946,  так  и  "Серебряных  Львов".    
  Пары  1/2  финала  розыгрыша  Кубка  Харламова:    
"Чайка"  -  "Динамо"  Спб  
"Локо"  -  "Сибирские  Снайперы".    
Для   того   чтобы  получить   негласный   статус   сильнейшей  молодежной   команды  
города,  подопечным  Леонида  Тамбиева  пришлось  одолеть  "Алмаз".  Решающим  
в  этом  противостоянии  стало  преимущество  своего  льда.  Команды  выигрывали  
исключительно   домашние   матчи,   а   решающая   пятая   игра   проходила   на   льду  
"Юбилейного".   На   83-й   минуте,   в   рамках   бесконечного   овертайма,   победу  
динамовцам   принес   их   лидер   и   лучший   бомбардир   розыгрыша   Кубка  
Харламова   Егор   Парфенов.   Серия   между   "Динамо"   и   "Алмазом"   вообще  
выдалась   крайне   упорной:   трижды   зрители   наблюдали   овертайм,   и   всего  
однажды  разница  в  счете  составила  больше  одной  шайбы.  



  

Достижение   питерского   "Динамо"   особенно   ценно   тем,   что   повержен   был  
соперник,  усилившийся  игроками  из  КХЛ.  "Алмаз"  должен  был  повести  за  собой  
Даниил   Вовченко.   Однако   форвард,   половину   сезона   отыгравший   в   ведущем  
звене   "Северстали"   вместе   с   Юрием   Трубачевым   и   Павлом   Бучневичем,  
провалил   уже   второй   важный   турнир   в   этом   сезоне.   В   ноябре   Вовченко  
неудачно   выступил   на   Суперсерии,   закрыв   себе   дорогу   на   молодежный  
чемпионат   мира,   а   в   плей-офф   МХЛ   показал   свою   темную   сторону.   Уже   в  
первом  матче  он  заработал  14  минут  штрафа.  Не  ладил  с  дисциплиной  он  на  
протяжении  всей  серии,  а  единственным  светлым  пятном  стал  победный  гол  в  
овертайме   четвертого   матча.   Казалось   бы,   Вовченко   искупил   вину,   а   в  
решающей   игре   серии   постарался   сыграть   чисто   и   без   нарушений.   Однако,  
оказавшись   на   льду   во   время   победной   шайбы   "Динамо",   нападающий  
укрепился  в  статусе  главного  антигероя  серии.  
"Стальные  Лисы"  -  "Сибирские  Снайперы"  -  1-3  
Фишкой   этой   серией   стало   то,   что   взрослые   команды   из   Новосибирска   и  
Магнитогорска   только-только   завершили   разборки   в   Кубке   Гагарина.   Еще   не  
успели   остыть   страсти   по   судейству,   как   новосибирская   молодежь   принялась  
отдуваться   за   старших   товарищей.   В   серии   со   "Стальными   Лисами"   приняли  
участие   Константин   Окулов,   Владислав   Наумов   и   Иван   Верещагин,   которые  
всего   за   несколько  дней  до   этого   плавили  лед  в   играх   с   "Магниткой".  Вся   эта  
троица   с   примкнувшим   к   ним   Алексеем   Яковлевым   доминировали   на   этом  
уровне,   а   Верещагин   и   вовсе   был   признан   лучшим   защитником   раунда.  
"Сибирские   Снайперы"   с   вылетом   главной   команды   получили   не   только  
усиление  состава,  но  и  своего  шестого  игрока.  Трибуны  ЛДС  "Сибирь"  собрали  
рекордную   (7000   и   6000   зрителей)   аудиторию   не   только   для   местной  
молодежной  команды,  но  и  для  текущего  розыгрыша  Кубка  Харламова.  Юные  
новосибирцы  впервые  почувствовали  себя  в  шкуре  игроков  "Сибири",  которых  в  
каждом  домашнем  матче  подгоняют  переполненные  трибуны.  
Как   и   в   случае   с   успехами   "Локо"   и   "Чайки",   в   данной   паре   пройти   дальше  
удалось   команде,   получившей   серьезное   усиление   из   КХЛ.  Впрочем,   от   этого  
результат   сибирско-уральского   противостояния   не   стал   менее   неожиданным.  
Делом   в   том,   что   "Сибирские   Снайперы"   в   последний   момент   запрыгнули   на  
подножку   уходящего   кубкового   поезда.   В   регулярном   чемпионате   они   заняли  
восьмое   место   в   конференции   и   на   старте   плей-офф   считались   записными  
аутсайдерами.  Первой  жертвой  стал  лучшая  команда  Востока  в  лице   "Омских  
Ястребов".  И  вот,  всего  в  четырех  матчах,  новосибирцам  покорились  "Стальные  
Лисы",   посеянные   под   вторым   номером.   Команда,   лишившаяся   по   ходу  
чемпионата   своего   главного   тренера   Николая   Заварухина   сплотилась   с  
наступлением   кубковой   весны   и   стала   настоящей   грозой   авторитетов.  
Покорится   ли   сибирякам   "Локо"?   Любопытно,   что   в   гости   к   "Снайперам"   со  
своей   командой   пожалует   Егор   Коршков   для   которого   Новосибирск   не   чужой  
город.  Его  отец  долгие  годы  выступал  за  "Сибирь"  и  был  любимцем  публики.  
"Чайка"  -  "Снежные  Барсы"  -  3-2  
Сам  по  себе  выход  "Снежных  Барсов"  в  четвертьфинал  Кубка  Харламова  стал  
лучшим   достижением   в   истории   клуба.   Рассчитывать   на   что-то   большее  
команде,   на   пути   которой   встретился   действующий   чемпион,   было   весьма  
наивно.   Тем   не   менее   молодежная   команда   "Барыса"   билась   до   конца   и  
потрепала   нервы   Вячеславу   Рьянову.   Гости   из   Астаны   начали   удивлять   с  
первого  же  матча   серии,   одержав   победу   по   буллитам  в   присутствии   4   тысяч  
нижегородцев.   В   рядах   "барсов"   не   было   явного   лидера.   В   каждой   игре   на  
первый  план  выходили  разные  персонажи,  а  если  кто  и  выделялся,  то  Алихан  
Асетов.   Ведущий   игрок   молодежной   сборной   Казахстана   дважды   за   серию  



  

огорчил   голкипера   "Чайки".   В   остальном   обладателям   Кубка   Харламова  
противостояла  ровная  и  достаточно  взрослая  команда  с  костяком  из  игроков  95-
96  годов  рождения.    
По   среднему   возрасту   "Снежные   Барсы"   занимают   пятое   место   в   МХЛ.   Для  
многих   ребят   серия   с   "Чайкой"   была   последним   шансом   заявить   о   себе   в  
молодежном  хоккее.  
Выиграв   первый   и   третий   матч,   "Снежные   Барсы"   оказались   в   шаге   от  
полуфинала   -   невиданного   результата  для   казахстанского   хоккея.  Более   того,  
четвертую   игру   серии,   проходившую   в   Астане,   они   сумели   перевести   в  
овертайм.  Один  точный  бросок  мог  вывести  подопечных  Галыма  Мамбеталиева  
в   следующий   раунд,   но   его   нанес   нижегородец   Михаил   Смолин.   "Снежные  
Барсы"   так   и   не   смогли   отойти   от   чувствительного   поражения   и   вчистую  
проиграли  решающую  битву.  Все,  на  что  хватило  молодых  астанчан,  -  открыть  
счет.  Однако  такое  начало  словно  раззадорило  хоккеистов  "Чайки".  Всего  за  56  
секунд   они   перевернули   игру   с   ног   на   голову,   забросив   дважды.   Главным  
героем  пятого  матча,   который   закончился  победой   хозяев   со   счетом  6:1,   стал  
Игорь   Руденков.   Набрав   три   очка,   он   в   очередной   раз   дал   понять,   какое  
значение  для  "Чайки"  имеет  звено  Шураков  -  Ильин  -  Руденков.  Год  назад  они  
добыли   для   родной   команды   кубок,   после   чего   окончательно   перешли   в  
надежные  руки  Петериса  Скудры.  Вновь  отправившись  на  помощь  "молодежке",  
они   примерили   на   себя   роль   вожаков   и   нацелились   на   второе   подряд  
чемпионство.   Правда,   в   серии   с   питерским   "Динамо"   нижегородцы   не   смогут  
рассчитывать  на  Артема  Аляева,  вызванного  в  сборную  России.    

http://www.championat.com/hockey/article-244360-loko-snajpery-chajka-i-dinamo---
v-12-finala-kubka-harlamova.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
В.   Сорокин:   когда   выиграли   Кубок   Харламова,   у   нас   не   было   денег   на  
шампанское  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  31  марта  2016  16:24)  
Защитник  "Спартака"  Всеволод  Сорокин  рассказал  о  чемпионском  сезоне  2013-
2014,   в   котором   он   стал   обладателем   Кубка   Харламова   вместе   с   МХЛ  
"Спартак",  несмотря  на  финансовые  трудности  клуба.  
"У   нас   был   очень   хороший   коллектив:   в   команде   собрались   ребята,   которых  
назвать   "пассажирами"   просто   невозможно.   Это   была   настоящая   семья,   и   с  
тренерским   штабом   мы   все   очень   близко   общались,   не   было   никаких  
разногласий,   все   друг   друга   понимали.   Естественно,   самый   яркий   момент   -  
когда   прозвучала   сирена,   и   мы   поняли,   что   теперь   -   чемпионы.   Было   очень  
тяжело   идти   к   этой   цели,   добиться   победы,   уже   и   подустали   в   концовке.  
Конечно,   когда   выиграли,   эмоции   переполняли,   было   очень   приятно.   Я   был  
счастлив.   Память   об   этом   останется   на   всю   жизнь,   хоть   это   и   не   такой   уж  
значительный  приз  по  сравнению  с  другими  наградами  в  хоккейном  мире.  
Сколько  шампанского   помещается   в   кубок?  В   том-то  и  дело,   там   такой   кубок,  
что  его  туда  даже  налить  нельзя.  Хорошо,  что  чьи-то  родители  купили  упаковку  
шампанского,   ведь  денег   у   команды   тогда  не  было,   да  и   клуб  не  мог   его   нам  
купить.    
Финансовая  помощь  болельщиков   -   это  правда.  Они  из  собственного   кармана  
перечисляли   деньги,   тем   самым   мотивировали   нас.   Тренеры   заходили   в  
раздевалку,   говорили:   "Вот,   вам   выделяют   деньги   за   победу".   Сумма   была  
небольшая,  но  хоть  что-то...  Да  и  размер  премии  был  не  важен,  главное  было  
биться  за  "Спартак",  выходить  на  лед  ради  игры,  ради  команды,  ради  себя.  Все  
понимают,   что   из   молодежного   хоккея   нужно   выбираться,   и   проявить   себя   в  



  

борьбе  за  Кубок  Харламова  -  лучший  способ  громко  заявить  о  себе,  это  толчок  
вверх,   возможность   выйти   на   новый   уровень.   Болельщики   и   клюшки   нам  
покупали  -  два  раза  приносили  упаковки.  Это  здорово  нам  помогло,  ведь  иначе  
нам  попросту  нечем  было  бы  играть.  
Мы  все  полученные  деньги  складывали  вместе  и  делили  поровну,  чтобы  никто  
не   обижался,   не   думал   о   деньгах   и   не   ставил   их   на   первое   место.   Есть  
премиальные   и   есть,   все   поровну,   ведь   мы   -   одна   команда",   -   рассказал  
Сорокин.    

http://allhockey.ru/news/show/253302-
V_Sorokin_kogda_vyigrali_Kubok_Harlamova_u_nas_ne_bylo_deneg_na_shampan
skoe  

К  заголовкам  сообщений  
  
Два   хоккеиста   "Чайки"   признаны   лучшими   по   итогам   ¼   финала   Кубка  
Гагарина  (Kp.ru,  Москва,  31  марта  2016  11:14)  
Голкипер   Андрей   Суханов   и   форвард   Роман   Горбунов   названы   лучшими   на  
своих  позициях  
Молодежная  хоккейная  лига  определила  лучших  игроков  1/4  финала  плей-офф  
кубка   ХарламоваВ   числе   номинантов   оказались   сразу   два   хоккеиста  
нижегородской  "Чайки".  
Андрей  Суханов  был  назван  лучшим   голкипером  второго  раунда  плей-офф.  В  
четвертьфинальной  серии  со  "Снежными  Барсами"  вратарь  бело-синих  показал  
коэффициент  полезности  равный  1,63.  
Роман   Горбунов   победил   в   номинации   "лучший  форвард".   В   четвертьфинале  
нападающий  нижегородцев  набрал  7  (3+4)  очков  по  системе  гол+пас.  
Напомним,   что   в   ¼   финала   "Чайка"   в   пяти   матчах   нанесла   поражение  
"Снежным  Барсам"  с  общим  счетом  3-2.  
В  полуфинале  соперником  подшефных  Вячеслава  Ряьнова  станет  "Динамо"  из  
Санкт-   Петербурга.   Серия   до   трех   побед   стартует   в   Северной   столице   2  
апреля.   Там   же   3   апреля   пройдет   и   вторая   игра.   После   чего   соперники  
переедут   в   Нижний   Новгород,   где   6   и,   если   понадобится,   7   апреля   пройдут  
следующие  игры.    

http://www.nnov.kp.ru/online/news/2350888/  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская  хоккейная  Лига  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор  дня:  Ковальчук  остается  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  
31  марта  2016  12:00)  
Лидер   СКА,   пропустивший   концовку   сезона,   дал   понять,   что   никуда   не  
собирается.  "Барыс"  может  получить  хорошего  вратаря,  а  в  войне  между  КХЛ  и  
ВХЛ  первые  немного  отступили.    
Илья  Ковальчук:  "Подождите,  я  все  еще  расскажу"    
Вчерашняя   встреча  Ильи   Ковальчука   с   журналистами   и   болельщиками   убила  
главную  интригу  последнего  месяца.  Нападающий  СКА  никуда  не  собирается,  



  

остается   в   Санкт-Петербурге   и,   видимо,   будет   работать   в   клубе   с   новым  
тренером.  Наверное,  это  правильно.  На  самом  деле,  другие  варианты  выглядят  
непривлекательно  как  для  клуба,  так  и  для  самого  хоккеиста.  Куда  ехать  Илье?  
В  НХЛ?  Это   сложно   технически  из-за   системы  возвращения   (переход  должны  
одобрить   30   менеджеров),   да   и   признайтесь,   что   в   Северной   Америке   не  
найдется   команды,   где   он  бы   стал  лидером.  В  другой  российский   клуб?  Цена  
вопроса  слишком  велика,  да  и  переход  Ильи  поменяет  игру  любого  коллектива,  
а  не  во  многих  командах  готовы  на  перестройку.  В  СКА  он  подходит  идеально,  и  
задача  тренера  добиться,  чтобы  Ковальчук  приносил  пользу.  Осталось  только  
выяснить,   что   произошло.   Пока   все   источники   сообщают,   что   был   рабочий  
момент.  После  первой  игры  в  Ярославле  Зубов  предъявил  ему  претензии,  Илья  
ответил  (но  не  грубо)  и  утром  отправился  домой.  Обычная  ситуация,  и  будь  на  
месте  Ковальчука  другой,   то  мы  бы  быстро   забыли.  Например,   в   тот  же  день  
отправили  защитника  СКА  Дмитрия  Юдина,  разве  мы  про  это  вспоминаем?  
"БАРЫС"  УКРЕПЛЯЕТ  ВРАТАРСКУЮ  ЛИНИЮ    
То,   что   Виталий   Колесник   переходит   в   "Барыс",   было   известно   давно,   но  
накануне   об   этом   стали   говорить   вслух.   В   принципе,   для   вратаря   с  
казахстанским   паспортом   игра   за   клуб   из   Астаны   -   идеальный   вариант.   Тем  
более   что   конкуренция   там   не   самая   высокая.   Ян   Лацо   может   искать   себе  
другую  команду,  а  Павел  Полуэктов  и  Алексей  Иванов  могут  подменять,  но  не  
быть  первыми  номерами.  Виталий  же  провел  отличный  сезон  в   "Локомотиве",  
учитывая,  что  ему  приходилось  бороться  не  только  с  Алексеем  Мурыгиным,  но  
и   с   лимитом   на   легионеров.   15   побед   в   26   матчах,   менее   двух   пропущенных  
шайб  за  игру  и  91,9  процента  отраженных  бросков.  За  него  бы  могли  бороться  и  
другие   клубы   КХЛ,   но   мешает   паспорт.   Почему-то   считается,   что   пригласить  
финского  или  шведского  вратаря  надежней.  Да-да,  об  этом  могут  рассказать  в  
"Ак  Барсе"  и  "Спартаке".  
НОВЫЙ  "ВИТЯЗЬ"    
Подмосковный   клуб,   который  ни   разу   в   истории  КХЛ  не   попадал   в   плей-офф,  
приступил  к  тренировкам  с  новым  тренером.  Команда  поработает  до  16  апреля  
и   будет   распущена   по   домам.   А   вот   в   каком   состоянии   вернется   -   большой  
вопрос.   Валерий   Белов   говорит   о   том,   что   ему   очень   нужен   Максим  
Афиногенов,  но  сам  Максим  "съел"  уже  не  одного  тренера  в  команде,  и  трудно  
представить,   что   он   не   справится   с   еще   одним.   По   вчерашней   тренировке  
можно  было  понять  только  одну  вещь.  Белов  приходит  в   "Витязь"  с  огромным  
кредитом  доверия,  у  него  будут  полностью  развязаны  руки,  и  руководство  верит  
в   него.   Осталось   только   дождаться,   чтобы   Белов   этим   воспользовался,   а   он  
сам  прекрасно  понимает,  как  будет  трудно.  В  будущем  сезоне  на  "Западе"  пока  
два  клуба  выглядят  слабаками,  а  все  остальные  будут  биться  за  восьмерку.  
ВОЙНА  ПРОДОЛЖАЕТСЯ    
Как  будет  выглядеть  Русская  классика  без  ВХЛ?  Фото  photo.khl.ru  
Вчера   случился   новый   виток   противостояние   между   ВХЛ   и   КХЛ.   Первые  
борются   за   выживание,   а   вторые   хотят   либо   подмять   под   себя   организацию,  
либо  организовать  свой  турнир.  В  среду  КХЛ  чуть  отступила,  заявив,  что  клубы  
лиги   имеют   право   заключать   договоры   с   клубами   высшей   лиги,   если   не  
заявятся  в  премьер-лигу.  Подлил  масла  в  огонь  руководитель  "Витязя"  Михаил  
Головков,   который   считает,   что   турнир   фарм-клубов   будет   бессмысленным,  
если   там   не   будут   представлены   все   команды,   участвующие   в   главном  
соревновании.  Об  этом  вообще  говорили  изначально,  но  многие  моментально  
отказались   от   участия   из-за   цены.   Заговорили   и   регионы.   Представители  
Воронежа   сразу   сказали,   что   "Буран"   в   премьер-лиге   не   будет   интересен  
зрителям,  да  никто  и  не  даст  денег   команде,  откуда  могут   забирать  игроков  в  



  

любой  момент.  Мы   следим   за   всем   этим   внимательно   и   предлагаем   все-таки  
договориться.  Если  ВХЛ  начнет  турнир  позднее,  а  плей-офф  стартует  в  начале  
или   середине   апреля,   то   ничего   страшного   не   случится.   А   потом   уже   можно  
будет  обсудить  вопросы  регламента  с  КХЛ.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/983501/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Вайсфельд   не   понимает,   кто   в   ХК   "Салават  Юлаев"   определяет   фигуру  
главного  тренера  (Р-Спорт,  Москва,  31  марта  2016  21:19)  
Генеральный   менеджер   уфимского   "Салавата   Юлаева"   Леонид   Вайсфельд  
заявил,  что  не  понимает,  кто  в  его  клубе  определяет  фигуру  главного  тренера.  
В   четверг   "Металлург"   обыграл   "Салават   Юлаев"   в   пятом   матче   серии   со  
счетом   3:2   во   втором   овертайме   и   вышел   в   финал   Кубка   Гагарина.   Уфимцы  
стали   обладателями   бронзовых   медалей.   По   ходу   этого   сезона   главным  
тренером   команды   стал   Игорь   Захаркин,   чей   контракт   заканчивается   в   конце  
сезона.  
"Бронзовые  медали  в   принципе  нормальный  результат   в   первый  сезон.  У  нас  
такая   сложная   организация,   что   непонятно,   кто   определяет   фигуру   главного  
тренера,  даже   сказать  ничего  не  могу.  Что   касается  меня,   то   у  меня   контракт  
еще   на   один   сезон.   В   серии   с   "Магниткой"   конечно   не   хватило   Андреаса  
Энгквиста  и  Дениса  Бодрова",  -  сказал  Вайсфельд  журналистам.    

http://rsport.ru/hockey/20160331/909244263.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Захаркин:   результат   закономерен,   "Салават"   использовал   весь  
человеческий  ресурс  (Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  21:13)  
Главный   тренер   "Салавата   Юлаева"   Игорь   Захаркин   прокомментировал  
поражение   от   магнитогорского   "Металлурга"   в   пятом   матче   полуфинальной  
серии  Кубка  Гагарина  со  счетом  2:3  ОТ.  
"Хочу   поздравить   Илью   Воробьева   и   всю   команду   "Металлург"   с   выходом   в  
финал.  Мы  провели  достойную  серию.  Думаю,  она  понравилась  всем  истинным  
любителям  хоккея,  не  только  тем,  кто  болел  за   "Металлург"  или  за   "Салават".  
Все   матчи   получились   одинаково   сложными,   два   матча   мы   проиграли   в  
овертайме.   Вторая   игра   стоит   особняком,   потому   что   у   нас   не   было   двух  
ведущих  хоккеистов.  Мы  старались  играть,  но  уступили  в  ней  легко.  Выиграли  
дома,  проиграли  здесь.  Мальчишки  отдали  все  силы.  Возможно,  везло  бы  нам  -  
и   мы   бы   забросили   шайбу.   Но   в   целом   победа   "Металлурга"   закономерна,  
потому   что   у   Магнитогорска   более   опытные,   хладнокровные,   умелые   игроки.  
Два   звена,   которые   могут   самостоятельно   решить   исход   матча,   менять   темп  
игры,   создавать   преимущество   на   коротких   участках   льда   и   забивать  
решающие  голы.  А  сегодня  исход  матча  решило  третье-четвертое  звено.  
Но   мы   делали   все,   что   могли.   Мы   использовали   весь   человеческий   ресурс.  
Больше  некем  было  играть.  Только  один  матч  мы  играли  в  полном  составе,  все  
остальное  латали  из  того,  что  есть.  Парни  -  молодцы,  что  они  бились  до  конца.  
Остаюсь  ли  я   -  мы  с  руководством  пока  не   говорили  на  эту   тему",   -   передает  
слова  Воробьева  корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2422236-zaharkin-rezultat-zakonomeren-
salavat-ispolzoval-ves-chelovecheskij-resurs.html  



  

К  заголовкам  сообщений  
  
Рано   говорить   о   продолжении   работы   в   ХК   "Салават  Юлаев"   в   сезоне-
2016/17  -  Захаркин  (Р-Спорт,  Москва,  31  марта  2016  21:10)  
Главный   тренер   "Салавата   Юлаева"   Игорь   Захаркин   заявил,   что   пока   рано  
говорить   о   том,   продолжит   ли   он   работу   в   уфимском   хоккейном   клубе   в  
следующем  сезоне.  
В   четверг   "Салават"   уступил   на   выезде  магнитогорскому   "Металлургу"   (2:3   во  
втором   овертайме)   и   завершил   выступление   в   плей-офф   КХЛ.   Захаркин  
возглавил  "Салават"  1  октября,  на  тот  момент  команда  занимала  12-е  место  в  
Восточной  конференции.  
"Пока  рано  говорить  о  следующем  сезоне",  -  ответил  Захаркин  журналистам  на  
вопрос  о  том,  продолжит  ли  он  работу  в  "Салавате".    

http://rsport.ru/hockey/20160331/909241709.html  

К  заголовкам  сообщений  
Геннадий   Величкин:   Восстановление   перед   ЦСКА?   Победа   умножила  
силы!  (Sportbox.ru,  Москва,  31  марта  2016  22:49)  
Председатель   правления   "Металлурга"   Геннадий  Величкин   после   победы  над  
"Салаватом   Юлаевым"   в   полуфинальной   серии   Кубка   Гагарина   не   смог  
выделить  фаворита  в  противостоянии  с  ЦСКА.  
  -  Как  команда  будет  восстанавливать  силы  перед  московским  этапом  финала?    
  -   Вы   знаете,   сейчас   уже   силы   восстанавливать   не   нужно.   Эта   победа  
многократно   умножила   те   силы,   которые   были.   Все   ребята   думают   только   об  
одном  -  играть  дальше,  идти  дальше,  завоевывать  дальше.  
  -  Западный  соперник   -  он  немного  другой,  нежели  восточный?  Как  бороться  с  
ЦСКА?    
  -  Вы  знаете,  разницы  большой  нет,  Западная  или  Восточная  конференция.  Это  
разговоры  в  пользу  бедных.  Кто   сильнее,   кто   слабее?  Мы  вечно  меряемся.  Я  
вам   открою   небольшой   секрет:   я   участвовал   в   создании   пяти   лиг.   Когда   мы  
создавали  эту  лигу,  мы  с  Александром  Ивановичем  сидели  и  разговаривали.  У  
него  была  идея,  мол,  как  же  так,  ведь  есть  Казань,  Омск,  Магнитка,  Уфа,  и  мы  
ведь   тогда   долгие   годы   не   будем   видеть   команды   Запада   в   финале,   так   что  
давайте   разделим.   Это   сейчас   кто-то   почувствовал,   что   Запад   сильнее.   Но  
давайте  оценивать  не  по  тому,  кто  как  думает.  Борис  Петрович  Михайлов  или  
Владимир  Владимирович  Петров.  Давайте  мы  посмотрим  на  результаты.  Есть  
три  лидера,   которые  заработали  медали.   "Бронза"   уже  у  Уфы,  вторая  медаль  
будет  у  "Магнитки".  Я  не  берусь  оценивать,  какого  она  будет  достоинства.  Но  из  
трех   комплектов   -  два   комплекта  на  Востоке.  Вот  поэтому  эти  разговоры  и  не  
состоятельны.  В   спорте  нет   таких  разговоров.  Если  было  бы   так,   то  накануне  
Олимпийских  игр  надо  было  просто  сесть  и  расписать,  кому  какие  медали  надо  
вручать.   Но   к   счастью   для   болельщиков   такого   нет.   А   все   эти   разговоры   нас  
только  заводят.  Мы  поборемся.  
  -  "Магнитка"  всегда  очень  умело  использует  молодежь  в  своем  составе.  ЦСКА  
теперь  тоже  идет  по  этому  пути.  Кто  из  молодых  вам  нравится  в  составе?    
  -  У  нас  есть  очень  много  молодых.  У  нас  есть  Влад  Калетник,  который  два  года  
назад  играл  в  ВХЛ,   где-то  в   глубокой  Сибири,  при  этом  еще  и  не  на  все  игры  
выходил.   А   сегодня   он   играет.   Сегодня   есть   и  Женя   Тимкин,   который   делает  
свою  работу.  Я,  кстати,  думал,  что  сегодня  Тимкин  забьет  гол.  Но  забил  Косов,  
игрок  такого  же  плана.  У  нас  каждый  может  забить.  А  что  касается  звезд,  то  они  
делают   свое   дело,   забрали   на   себя   основную   массу   тяжелой   работы.   Они  



  

пашут,   вкалывают,   достают   из   себя   все.   Они   сегодня   сделали   это   дело,   а  
молодые  его  завершили.  Будем  надеяться,  что  так  будет  и  дальше.  

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI600172_Gennadij_Velic
hkin_Vosstanovlenije_pered_CSKA_Pobeda_umnozhila_sily  

Похожие  сообщения  (5):  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  31  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  31  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  31  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  

  
К  заголовкам  сообщений  

  
Евгений   Тимкин:   "Мы   боролись   до   конца   и   сделали   победу!"   (Sports.ru,  
Москва,  31  марта  2016  20:41)  
Евгений  Тимкин,  нападающий  "Металлурга"  рассказал  о  труднейшем  поединке  
с  уфимцами:    
-   Я   хочу   сказать,   что   серия   была   очень   тяжелая.   Мы   боролись   до   конца   и  
сделали   победу!  Что   тут   комментировать?  Счет   на   табло,   а   счет   в   серии   все  
знают.  В  этой  встрече  каждый  момент  был  ключевой.  Забить  второй  гол  было  
тоже  ключевой  точкой.    
-   В   начале   второго   периода   сложилось   такое   впечатление,   что   "Металлург"  
немного  расслабился...    
-   Я   не   знаю.   Я   бы   не   сказал,   что   мы   расслабились.   Просто   после   перерыва  
потеряли   концентрацию.  Только   так  могу  прокомментировать  этот  момент.  Но  
ничего!  Главное,  что  было  в  конце!    
-  Какие  эмоции  сейчас  испытываете?    
-  Да  что  сейчас  испытывать?  Сейчас  надо  дальше  готовиться.  Впереди  трудный  
путь.  Хочется,  конечно,  его  пройти.    
-  Что  скажете  о  сопернике?    
-  Дайте  немного  отойти  от  этой  серии.  А  уже  потом  будем  смотреть.    

http://www.sports.ru/hockey/1038659474.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
И.   Воробьев:   в   финале   "Магнитка"   вряд   ли   перебегает   ЦСКА  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  20:35)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев  
прокомментировал   результат   восточного   финала,   в   котором   "Магнитка"  
обыграла   "Салават  Юлаев"   со   счетом   4-1.   В   пятом   матче   серии   "Металлург"  
победил  со  счетом  3:2  ОТ.  
"Сложная  серия.  Все  матчи,  кроме  одного,  складывались  сложно.  Для  меня  это  
уже  четвертый  год,  и  "Салават"  -  "Металлург"  -  это  накал  борьбы,  две  классные  
команды.  Очень  интересная  была  серия,  спасибо  сопернику  за  нее.  Я  на  100%  
уверен,  что  наших  лидеров  не  надо  будет  лишний  раз  мотивировать  в  финале  
Кубка  Гагарина.  Завершить  серию  всегда  сложно,  зрители  сегодня  посмотрели  
больше  хорошего  хоккея.  Что  могу  сказать  о  сопернике  по  финалу?  Перебегаем  



  

мы   их   вряд   ли.   ЦСКА   очень   хорошая   команда",   -   сказал   Воробьев   в   эфире  
"Матч  ТВ".  

http://www.championat.com/hockey/news-2422212-i-vorobjov-v-finale-magnitka-
vrjad-li-perebegaet-cska.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  31  марта  2016  

Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  31  марта  2016    

К  заголовкам  сообщений  
  
И.   Воробьев:   пусть   все   считают   ЦСКА   фаворитом,   правильно   считают  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  21:15)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев  
прокомментировал   победу   над   "Салаватом   Юлаевым"   в   пятом   матче  
полуфинальной  серии  Кубка  Гагарина  со  счетом  3:2  ОТ.  
"Спасибо   "Салавату"  за  очень  интересную  серию,  она  не  оставила  любителей  
хоккея   равнодушными.   Напряженная   серия,   обе   команды   показали   классный  
хоккей.   Мы   сегодня   сделали   перестановку   в   звеньях,   потому   что   надо   было  
дать  новый  импульс  команде.  Неплохо  получилось,  я  думаю.  А  Данис  Зарипов  
себя   еще   покажет.   Финал?   Пусть   все   считают   ЦСКА   фаворитом.   Правильно  
считают,   наверное.   У   ЦСКА   очень-очень-очень   длинная   "скамейка",   самая  
длинная  в  лиге.  Они  очень  быстры,  и  у  них  высокая  степень  агрессивности",   -  
передает  слова  Воробьева  корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2422240-i-vorobjov-pust-vse-schitajut-
cska-favoritom-pravilno-schitajut.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Генеральным   менеджером   "Северстали"   стал   Евгений   Михалкевич  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  14:56)  
Евгений   Михалкевич   стал   генеральным   менеджером   хоккейного   клуба  
"Северсталь",  сообщает  корреспондент  "Чемпионата"  Андрей  Белугин.  
47-летний  Михалкевич  -  воспитанник  череповецкой  хоккейной  школы.  Выступал  
за   череповецкий   "Металлург",   "Кристалл"   (Саратов),   "Рубин"   (Тюмень),  
"Кристалл"   (Электросталь).   После   завершения   карьеры   хоккеист   работал  
тренером   в   детско-юношеской   школе   "Северстали"   и   СКА   (Санкт-Петербург).  
Возглавлял  ХК  "Питер"   (Санкт-Петербург).  С  июня  2010  года  -   главный  тренер  
МХК  "Алмаз".  

http://www.championat.com/hockey/news-2421932-generalnym-menedzherom-
severstali-stal-evgenij-mihalkevich.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Sports.ru,  Москва,  31  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  31  марта  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Михаил  Сидоров:   "Был  в  шоке,   что  Билялетдинов,   заходя  в  раздевалку,  
здоровается  с  каждым"  (Sports.ru,  Москва,  31  марта  2016  13:43)  



  

Защитник   "Ак   Барса"   Михаил   Сидоров   в   интервью   рассказал   о   тренерах,   с  
которыми  он  работал  в  этом  сезоне.    
-   За   один   сезон   поиграли   сразу   у   трех   тренеров.   Как   можете   их  
охарактеризовать?    
-   Сергей   Григорьевич   Лопушанский   -   мотиватор,   психолог.   Тренеры   в   ВХЛ  
менее   эмоциональны   на   игре,   разбирают   сразу   же   ошибки.   Ну,   а   в   КХЛ...  
Билялетдинов  никогда  не  называет  никого  по  фамилии,  всех  по  именам.  Я  был  
немного   в   шоке   от   того,   что   главный   тренер,   заходя   перед   тренировкой   в  
раздевалку,  подходит  к  каждому  и  здоровается.  В  Ярославле  такого  не  было.    

http://www.sports.ru/hockey/1038646115.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  
На   руинах   и   под   тенью   Знарка.   Должен   ли   Зубов   остаться   в   СКА?  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  12:15)  
Сергей  Зубов  сумел  вдохнуть  в  СКА  новую  жизнь  и  прошел  2  раунда  плей-офф,  
но  не  смог  ничего  противопоставить  ЦСКА.  Как  оценивать  его  работу?  
Между  Быковым,  Назаровым  и  Знарком  
Дебют  Сергея  Зубова  в  роли  главного  тренера  СКА  пришелся  на  сложное  для  
хоккейного  Петербурга   время.  Его   не   подводили   планомерно   к   этой   роли,   как  
Илью   Воробьева   в   Магнитогорске.   Он   не   был   прямым   преемником   тандема  
Быков-Захаркин   хотя   и   являлся   их   ассистентом.   Когда   45-летний   Зубов  
принимал   бразды   правления,   перед   ним   уже   были   руины   чемпионской  
команды.   В   чем,   отчасти,   наверное,   есть   и   его   вина.   Будучи   помощником  
сначала   Вячеслава   Быкова,   а   затем   Андрея   Назарова   он   так   и   не   стал  
мостиком   между   тренерами   с   двумя   противоположными   взглядами   на   игру.  
Складывалось   впечатление,   будто   Зубов   попытался   устраниться   от   передела  
власти   и   просто   дожидался   своего   шанса.   Ему   так   и   не   удалось   сгладить  
процесс   притирки   между   своенравным   тренером,   пришедшим   со   стороны,   и  
звездным   коллективом,   который   знал   себе   цену.   Назаров   был   сам   по   себе,  
Зубов  -  сам  по  себе.  Можно  ли  кого-то  за  это  винить?  Каждый  решает  для  себя  
сам.    
Зубову   не   позавидуешь.   Его   мало   кто   воспринимал   как   самостоятельного  
специалиста.  Кто-то  в  нем  видел  последователя  Быкова  и  Захаркина,   кто-то   -  
ставленника   Олега   Знарка.   Тем   не   менее   его   СКА   не   стал   ни   копией  
чемпионской   команды,   ни   клоном   "Динамо"   и   сборной   России.   Известно,   что  
главный   тренер   национальной   команды   посещал   тренировки   питерских  
"армейцев"   и   даже   давал   некоторые   рекомендации,   но   Зубов   все   равно  
придерживался  своей  философии.  Сменив  Назарова,  он  сумел-таки  развязать  
руки  подопечным,  позволив  им  меньше  работать  на  льду  и  больше  творить.    
СКА   при   Зубове   стал   в   большей   степени   соответствовать   тому   подбору  
хоккеистов,  что  собрался  в  Санкт-Петербурге.  Он  не  загонял  игроков  под  свою  
жесткую  схему,   а   подбирал  стиль  игры  под  имеющихся  исполнителей.  Это  ли  
не  главная  тренерская  миссия?    
Гусев  как  находка.  Зубова  или  руководства?  
Игровым   стилем   СКА   при   Зубове   стал   эдакий   симбиоз   между   взглядами  
Быкова,  Назарова  и  Знарка.  Могло  ли  быть  по-другому,  если  нынешний  главный  
тренер   "армейцев"   принял   команду   по   ходу   чемпионата,   а   ее   комплектация  



  

продолжалась  вплоть  до   закрытия   трансферного  окна?  Непросто  оценивать  и  
шестое   место   в   конференции,   на   котором   СКА   финишировал   в   регулярном  
чемпионате.  Что  для  чемпионов  провал,  то  для  команды,  которая  барахталась  
вне   зоны   плей-офф,   -   шаг   вперед.   Зато   в   условиях   перестройки   как   нельзя  
лучше   проявляется   чутье   тренера   на   тройки   и   связки.   Придумал   ли   Зубов   за  
неполный   сезон   работы   главным   тренером   что-то   свое   или   же   только  
использовал  наработки  предшественников?    
Главным  открытием  СКА  в  мини-эпоху  Зубова  стал  Никита  Гусев  а  точнее  -  его  
тройка   вместе   с   Вадимом  Шипачевым   и   Евгением   Дадоновым.   Он   пришел   в  
петербуржский  клуб  в  то  время,  когда  Зубов  уже  сменил  Назарова,  но  еще  не  
избавился   от   приставки   и.о.   К   тому   моменту   Дадонов,   а   в   особенности   -  
Шипачев,   имели   ужасающие   показатели   полезности,   а   партнеров   им   меняли,  
словно   перчатки.   На   месте   Артемия   Панарина   успели   поиграть   Бурдасов,  
Ковальчук,   Кетов   ...Но   никто   из   них   не   был   столь   же   органичен,   как   Гусев.  
Отчасти   форвард-новичок   и   тренер-дебютант   должны   быть   благодарны   друг  
другу.   Зубов   предоставил   молодому   парню   карт-бланш,   а   Никита   своей  
результативностью  помог  ему  утвердиться  в  роли  главного  тренера.  
Формально   Гусев   -   это   находка   Зубова.   Но   так   ли   свежо   и   неочевидно   было  
решение   поставить   его   в   тройку   к   Шипачеву?   В   поисках   замены   Панарину  
руководители  СКА  перерыли  весь  хоккейный  рынок  и  наконец  остановились  на  
форварде  из  Ханты-Мансийска.  Гусев  изначально  шел  на  эту  роль,  и  было  бы  
странно,   не   попробуй   Зубов   его   в   намеченном   боссами   сочетании.   Тренер-
дебютант   не   придумал   что-то   экстраординарное,   а   просто   не   следовал  
заданному  плану.  А  вот  связка  Ковальчук  -  Бурдасов,  которая  штамповала  голы  
в   конце   осени,   целиком   и   полностью   находка   Зубова.   Они   чувствовали   друг  
друга   буквально   спиной,   а   так   комфортно,   как   в   звене   с   фактурным  
челябинцем,   еще   не   разжалованный   капитан   СКА   не   чувствовал   себя   давно.  
Увы,  обмен  с   "Авангардом",  к  которому  Зубов  не  имел  прямого  отношения,  не  
только   разорвал   перспективную   связку,   но   и   пустил   сезон   под   откос   обоим  
нападающим.    
Кого  из  молодежи  подпустил  Зубов?  
В   нашем   хоккее   зачастую   скрывают   неудовлетворительные   результаты   за  
благими   намерениями.   Мол,   результаты   подождут,   главное   -   воспитание  
молодежи   и   ставка   на   своих   воспитанников.   Причем   подобную   риторику  
используют  как  команды,  болтающиеся  на  дне  турнирной  таблицы,  так  и  клубы-
олигархи.   Как  же  обстоят  дела   в  СКА?  Смог  ли  Зубов   компенсировать   общее  
10-е   место   в   "регулярке"   и   шаг   назад   по   сравнению   с   чемпионским   годом  
работой   с   молодежью?   Если   не   рассматривать   каждую   ситуацию   в  
отдельности,  то  в  этом  сезоне  в  КХЛ  дебютировали  пятеро  "армейцев".  Правда,  
Арсений  Хацей  после  двух  игр  в  августе  отправился  покорять  Красноярск,  а  29-
летнего  Илью  Гребенникова  при  всем  желании  нельзя  отнести  к  молодежи.  Но  
главное,   что   все   дебюты,   за   исключением   одного   единственного   случая,  
состоялись  еще  при  царстве  Назарова.  Что,  впрочем,  логично.  Заводить  новых  
игроков  в  состав  проще,  когда  ты  прошел  с  ними  предсезонку,  а  на  тренерские  
плечи  еще  не  давит  груз  поражений.  
Положение,   в   котором   по   ходу   сезона   оказался   Зубов,   просто-напросто   не  
располагало   к   кропотливой   работе   с   молодежью.   Насколько   специалист,  
получивший   должность   исполняющий   обязанности   главного   тренера,  
перестраховывался,   наглядно   демонстрирует   пример   Александра   Дергачева.  
Нападающий,   который   был   в   фаворе   у   Назарова,   моментально   пропал   с  
радаров,   как   только   на   тренерский   мостик   поднялся   Зубов.   Впрочем,   в  
предвзятости   к   гренадеру   из   Альметьевска   тренера   заподозрить   трудно.   Со  



  

временем   Дергачев   закрепился   в   составе,   а   в   плей-офф   даже   появлялся   в  
большинстве.  По  сравнению  с  прошлым  сезоном  увеличилось  игровое  время  у  
Александра   Барабанова   а   тем   самым   единственным   открытием   Зубова   стал  
Егор   Рыков.   Правда,   и   здесь   есть   несколько   оговорок.   Во-первых,   явление  
Рыкова   пошло   в   ущерб   Дмитрию   Юдину   который   не   провел   в   плей-офф   ни  
одного  матча,  а  во-вторых,  юный  защитник  попался  Зубову  на  глаза  лишь  после  
того,  как  вернулся  с  молодежного  чемпионата  мира  с  серебряной  медалью  на  
шее.  Первым,  кто  дал  шанс  Рыкову,  стал  все  же  не  Зубов,  а  Валерий  Брагин.  
Таким   образом,   главный   тренер   СКА   не   чурался   работы   с   молодежью   и  
доверял  отдельно  взятым  игрокам  из  системы  клуба,  но  при  этом  не  ставил  эту  
миссию  во  главу  угла.    
Какова  роль  Зубова  в  истории  с  Ковальчуком?  
В   том   случае   если  СКА   примет   решение   расстаться   с  Сергеем  Зубовым  или,  
скажем,   вернуть   его   на   должность   ассистента,   период   его   работы   с  
петербургской   командой   будет   ассоциироваться   и   со   скандалом   вокруг   Ильи  
Ковальчука.   Легендарный   в   прошлом   защитник   рискует   войти   в   историю   как  
тренер,   не   сработавшийся   с   главной   звездой   команды.   Не   самая   приятная  
характеристика,  не  правда  ли?  Особенно  для  дальнейшей  карьеры  Зубова.  Не  
каждый   руководитель   захочет   держать   в   клубе   мину   замедленного   действия.  
Впрочем,   мы   предлагаем   посмотреть   на   ситуацию   с   другой   стороны.   Когда   в  
руководстве   одного   клуба   собраны   бывший   президент   КХЛ,   председатель  
совета   директоров   лиги   и   вице-президент   ФХР,   полной   власти   у   главного  
тренера  не  может  быть  по  определению.  Зубов  в  данной  структуре  -  всего  лишь  
исполнитель,  наемный  рабочий,  пусть  и  с  богатой  игроцкой  карьерой  за  спиной.  
Даже   СКА   с   его   возможностями   не   может   себе   позволить   держать   на   лавке  
многомиллионный  актив  лишь  из  прихоти  тренера.    
Несмотря   на   то   что   в   конечном   итоге   ответственность   за   результат   и  
определение  состава  несет  главный  тренер,  история  с  Ковальчуком  нетипична  
для   Зубова.   В   отличие   от   Назарова,   который   вспыхивает,   словно   спичка,   и  
остывает,   когда   уже   сделано   нечто   непоправимое,   нынешний   главный   тренер  
СКА  сдержан  и  неконфликтен.  Более  того,  по  рассказам  игроков  петербургской  
команды,  он  почти  сразу  установил  дружеский  контакт  с  коллективом,  стал  для  
игроков   своим.   Вместе   с  Максимом  Соколовым   и   Ильей   Ковальчуком   он   был  
против   обмена   Бурдасова,   но   вынужден   был   смириться   с   решением  
руководства.  Заметим,  что  в   той  ситуации   главный  тренер  и   капитан   команды  
выступали   единым  фронтом.  Не  менялось   и   близкое   к   безлимитному  игровое  
время   Ковальчука,   пока   он   не   совершил   ту   роковую   ошибку   в   Ярославле.  
Существует   и   версия,   что   нападающий   не   сработался   с   Владимиром  
Федосовым  который  пополнил  тренерский  штаб  СКА  в  середине  января.  Как  бы  
то   ни   было,   Зубов   до   последнего   сохранял   хорошие   отношения   с   ключевыми  
игроками  команды,  в  том  числе  с  ее  капитаном.    
С  большинством,  но  без  гибкости    
Плей-офф  -  лакмусовая  бумажка  для  любого  тренера.  Зубов  в  данном  случае  
не   исключение.   То,   что   СКА   под   его   руководством   прошел   двух   соперников,  
посеянных   выше,   служит   комплиментом   молодому   тренеру.   Сергей  
Александрович   достаточно   быстро   нащупал,   за   какие   нити   нужно   дергать,  
чтобы   быть   успешным   в   кубковом   хоккее.   СКА   образца   нынешней   весны  
представлял  собой  весьма  консервативную,  а  где-то  даже  осторожную  команду,  
которая   уповала   на   свои   сильные   качества.   Действуя   в   равных   составах   от  
обороны  и  не  чураясь  отката,  в  большинстве  подопечные  Зубова  могли  сделать  
глоток  свежего  воздуха.  17  из  30  шайб,  заброшенных  "армейцами"  в  плей-офф,  
они   организовали   при   численном   перевесе.   Традиционно   считается,   что  



  

большинство   и   меньшинство   -   тренерские   компоненты,   отражающие   то,   чем  
команда   занималась   на   тренировках.   В   таком   случае   влияние   Зубова   на  
итоговый  результат  СКА  можно  считать  неоспоримым.  Это  не  тот  случай,  когда  
команда  играет,  а  тренер  -  не  мешает.    
Впрочем,   тактика   Зубова   оказалась   эффективной   лишь   до   очной   встречи   с  
ЦСКА.   0-4   -   это   повторение   худшего   результата   для   финалов   конференций.  
Зубов  повторил  "достижение"  СКА  времен  Милоша  Ржиги  когда  петербургский  
клуб  на  этой  же  стадии  с  аналогичным  счетом  уступил  "Динамо".  И  за  это  Зубов  
также   несет   ответственность,   как   и   за   большинство,   позволившее  
петербуржцам   пройти   два   раунда.   Выжидательная   манера   игры,   с   которой  
подопечные   Зубова   приехали   на   первые   матчи   в   Москву,   оказалась  
нежизнеспособна,   а   когда   СКА   попытался   играть   с   командой   Дмитрия  
Квартальнова   на   встречных   курсах,   сказалась   неподготовленность   к   такому  
хоккею.   ЦСКА   весь   сезон   оттачивал   "рельсовый   хоккей"   на   сумасшедших  
скоростях,   тогда   как   СКА   нередко   играл   в   эконом-режиме   с   оглядкой   на  
результат.   Еще   никому   не   удавалось   резко   переключить   тумблер   без  
последствий.  Не  нашлось  у  молодого  тренера  "плана  Б",  когда  он  столкнулся  с  
гиперактивным  меньшинством  ЦСКА.  Гибкость  -  это  то,  чего  не  хватило  Зубову  
в  его  первый  самостоятельный  плей-офф.  Все,  на  что  он  решился,   когда  СКА  
стоял  на  краю  пропасти,  это  убрать  Гусева  от  привычных  партнеров.    
Убрать  нельзя  оставить  
Должен  ли  Зубов  остаться  на  посту  главного  тренера  СКА?  Большинство  наших  
читателей   считают,   что   да.  Около   половины   опрошенных   голосуют   за   то,   что  
Зубов   за   неполный   сезон   сумел   построить   команду   и   показал   результат.  
Согласно   ли   с   общественностью   многоликое   руководство   клуба   из   Санкт-
Петербурга?  Минувший  сезон  стал,  пожалуй,  самым  противоречивым  для  СКА  
за  всю  восьмилетнюю  историю  выступлений  в  КХЛ.  Раз  за  разом  проваливаясь  
задолго   до   финала,   петербуржцы   сами   себе   ставили   печать   неудачников   с  
распухшим   кошельком.   Выиграв   Кубок   Гагарина   прошлой   весной,   они  
утвердились  в  статусе  абсолютной  лучшей  команды  лиги.  Все  однозначно,  как  
черное  и  белое.    
Как  оценивать  нынешний  результат,  решительно  непонятно.  Если  исходить  из  
бюджета,   состава   и   статуса   действующих   чемпионов,   то   вылет   в   финале  
конференции,  да  еще  и  с  сухим  счетом,  должен  лишить  Зубова  работы.  Точно  
так   же,   как   это   было   с   его   предшественниками.   Да   только   вспоминая   все  
скандалы,   перестановки   и   слухи,   которые   сопровождали   СКА   в   этом   сезоне,  
тренер-дебютант   сумел   подарить   Санкт-Петербургу   несколько   счастливых  
недель.   Парадоксально,   но   впервые   за   много   лет   СКА   не   был   главным  
претендентом  на  кубок,  и  заниженные  ожидания  помогли  Зубову  прыгнуть  чуть  
выше   головы.  Чем  не   гарантия  нового   контракта?  Впрочем,   когда  речь  идет  о  
клубе,   формирующемуся   по   принципу   "Галактикос",   и   порой   забывающему   о  
том,  что  лучшее  -  враг  хорошего,  делать  прогнозы  бессмысленно.  
Вы  так  же  можете  поучаствовать  в  опросе:  "Должен  ли  Сергей  Зубов  остаться  
на  посту  главного  тренера  СКА?"    

http://www.championat.com/hockey/article-244348-dolzhen-li-sergej-zubov-ostatsja-
glavnym-trenerom-ska.html  

К  заголовкам  сообщений  

  
Кинэн:   я   не   вел   переговоров   с   Китаем,   это   просто   слухи   (Allhockey  
(allhockey.ru),  Москва,  1  апреля  2016  1:00)  



  

Бывший   главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Майк   Кинэн  
прокомментировал   слухи   о   том,   что   может   возглавить   китайский   клуб.  
Напомним,   что   в   Китае   в   скором   времени   должен   появиться   клуб,   который  
будет  выступать  в  КХЛ.  
"Я  не   вел  переговоров   с  Китаем.  Это  просто   слухи",   -   приводит   слова  Кинэна  
ESPN.    

http://allhockey.ru/news/show/253345-
Kinen_ya_ne_vel_peregovorov_s_Kitaem_eto_prosto_sluhi  

К  заголовкам  сообщений  
  
Нельзя   было   говорить,   что   хоккеист   "Магнитки"   Семин   едет   в   КХЛ  
"доигрывать"  -  Леонов  (Р-Спорт,  Москва,  31  марта  2016  23:00)  
Хоккеист  магнитогорского   "Металлурга"  Александр  Семин  своей  игрой  в  плей-
офф   КХЛ   доказывает,   что   он   возвращался   в   Россию   не   для   того,   чтобы  
заканчивать   карьеру,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   бывший   главный   тренер  
подмосковного  "Витязя"  Юрий  Леонов.  
"Металлург"   обыграл   уфимский   "Салават   Юлаев"   в   пятом   матче   серии   1/2  
финала  плей-офф  КХЛ  со  счетом  3:2  во  втором  овертайме  и  вышел  в  финал.  
Семин,   вернувшийся   в   Россию   из   НХЛ   в   декабре,   в   решающем   матче  
организовал  две  шайбы  "Магнитки".  
"Как   можно   было   говорить,   что  Семин   ехал   в   КХЛ   "доигрывать"?   Так   в   таком  
случае   можно   было   говорить   и   об   Илье   Ковальчуке,   но   он   хорошо   провел  
несколько   сезонов.  Семин   еще   не   старый,   чтобы   "доигрывать",   он   полон   сил.  
Александр   приехал   играть,   и   он   играет.   Александр   играет   на   своих   сильных  
сторонах.   У   него   хорошие   руки,   хорошее   видение   площадки,   читает   игру.   Он  
видит   продолжение   атаки   до   того,   как   получить   шайбу",   -   сказал   Леонов   по  
телефону.  
"Сейчас  Александр  -  лидер  своего  звена,  именно  он  ведет  игру  своей  тройки.  В  
Уфе  он  забил  решающий  гол  в  четвертом  матче,  сейчас  отдал  две  передачи  в  
важном   матче   при   счете   0:2.   Что   тут   еще   можно   сказать?"   -   отметил  
специалист.  
"Магнитка"  в  пятом  матче  уступала  со  счетом  0:2  в  начале  второго  периода.  
"Магнитке"   очень   помогла   поддержка   болельщиков,   которые   не   умолкали,   и,  
конечно,   гол   Даниса   Зарипова   с   паса   Александра   Семина.   Вот   что   значит  
мастер!   Быстро   отдал   передачу,   не   стал   передерживать,   и   партнеру   уже   не  
нужно   было   подстраиваться.   Если   говорить   обо   всей   серии,   то   "Магнитка"  
победила   за   счет   более   сильных   исполнителей.   Она   лучше   реализовывала  
свои   голевые   моменты,   ну   и   шикарно   сыграл   Василий   Кошечкин",   -   добавил  
Леонов.    

http://rsport.ru/hockey/20160331/909265550.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
Сборная   США   разгромила   Россию   на   ЧМ   по   хоккею   среди   женщин  
(Газета.Ru,  Москва,  1  апреля  2016  3:44)  



  

Сборная   США   добилась   разгромной   сухой   победы   над   командой   России   на  
чемпионате  мира  по  хоккею  среди  женщин.  Встреча  завершилась  со  счетом  8:0  
в  пользу  американок.  
По  итогам  предварительного  этапа  россиянки  занимают  последнее,  четвертое  
место  в  группе,  не  набрав  ни  одного  очка  с  разницей  шайб  4:21.  
Сборная  России,  несмотря  на  неутешительный  результат,  выходит  в  плей-офф  
турнира,   где   уже   1   апреля   в   четвертьфинале   сыграет   с   командой,   занявшей  
первое  место  в  группе  Б.  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/04/01/n_8444939.shtml  

К  заголовкам  сообщений  
Разное  

  
Павел   Буре:   стать   президентом   КХЛ?   Я   и   так   доволен   жизнью  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  18:15)  
Чемпиону  мира,  призеру  Олимпиад,  легендарному  Павлу  Буре  исполнилось  45  
лет.  Буре  рассказал,  почему  не  стремится  даже  в  президенты  в  КХЛ.  
31  марта  исполняется  45  лет  игроку,  по  которому  в  90-е  годы  сходил  с  ума  весь  
мир.  Двукратный  олимпийский  призер,  чемпион  мира,  икона  "Ванкувер  Кэнакс",  
на   своих   плечах   едва   не   дотащивший   этот   клуб   до   Кубка   Стэнли.   Юбилей  
празднует   Русская   Ракета   -   легендарный  Павел   Буре.   В   день   рождения   Буре  
пообщался  с  журналистами  и  рассказал  о  своей  жизни.  
"Никогда  не  хотел  стать  космонавтом,  я  бы  так  не  смог"  
  -  О  чем  вы  мечтали  в  детстве?  Кем  хотели  стать?    
  -   Хоккеистом.   Я   начал   заниматься   в   спортивной  школе  ЦСКА   с  шести   лет,   к  
этому  все  и  шло.  Что  хотел,  то  и  получилось.  Космонавтом  стать?  Нет,  никогда  
не   хотел   (улыбается).   Я   общаюсь   с   космонавтом   Сергеем   Крикалевым,   он  
герой   Советского   Союза   и   первый   Герой   России.   Он   мне   показывал,   как   они  
готовятся  и  живут.  У  меня  была  возможность  полететь  с  ними,  подготовиться.  Я  
убедился,  что  они  правда  герои,  и  отказался,  я  бы  так  не  смог  (улыбается).  
  -   Вы   большую   часть   карьеры   играли   под   10-м   номером,   но   были   моменты,  
когда   брали   96-й,   9-й.   Почему?   Это   маркетинг,   чтобы   лучше   свитера  
продавать?    
  -  Были  нюансы  (улыбается).  Но  это  было  не  мое.  Мой  -  10-й.  Этот  номер  мне  
присвоил  наш  великий  тренер  Виктор  Васильевич  Тихонов.  Это  был  его  выбор.  
И  сделали  так,  что  в  "Ванкувере"  больше  под  ним  никто  не  играет.  Этот  номер  
прошел  со  мной  от  самого  великого  тренера.  
  -  Как  часто  вы  смотрите  матчи  НХЛ?    
  -   Мы   с   ребятами   достаточно   часто   собираемся   и   занимаемся   физкультурой  
через  хоккей.  И  когда  мы  собираемся,  у  нас  всегда  по  телевизору  идет  какой-то  
матч.  
  -  "Детройт"  сейчас  может  не  попасть  в  плей-офф...  Но  зато  сборную  России  на  
чемпионате  мира  может  усилить  Павел  Дацюк.    
  -  "Детройт"  с  1991  года  постоянно  выходил  в  плей-офф  в  такой  лиге,  где  очень  
большая  конкуренция.  Это  говорит  о  том,  что  менеджмент  и  тренеры  делают  ту  
работу,   которую   они   должны,   потому   что   это   достаточно   сложно.   Дацюк   уже  
давно  является  лидером  команды,  ведет  за  собой  и  играет  стабильно.  Приедет  
он   в   Москву   или   нет?   Я   как   болельщик   тоже   надеюсь   увидеть   его   здесь   на  
чемпионате  мира,  но  посмотрим.  
"Думал,  что  ЦСКА  выиграет  Кубок  Гагарина  еще  год  назад"  



  

  -   Ваши   партнеры   по   тройке   работают   в   руководстве   клубов   КХЛ:   Александр  
Могильный   в   "Адмирале",   Сергей   Федоров   -   в   ЦСКА.   У   вас   наверняка   тоже  
были  предложения  из  КХЛ?    
  -   У   каждого   свое   направление.   Александр   работает   в   клубе,   Сергей   делает  
классную   работу   в   ЦСКА.   Кстати,   я   хочу   пожелать   ЦСКА   удачи   в   финале.   Я  
занимаюсь   международной   Лигой   легенд.   И   мне   это   нравится.   Мне   приятно  
видеть  всех  тех  ребят,  с  которыми  я  провел  большую  часть  своей  жизни  -  с  кем-
то   я   играл,   кто-то   меня   тренировал.   Мы   до   сих   пор   все   вместе,   и   это   очень  
приятно.  
  -  Кстати,  кто  в  следующем  сезоне  вступит  в  Лигу  легенд?    
  -  Не  думаю,  что  на  следующий  год  будут  канадцы  и  американцы.  Планируется  
расширение   лиги   за   счет   пары   европейских   команд.   Сейчас   это   в   стадии  
разработки.  
  -   Вы   живете   в   Москве.   А   если   поступит   интересное   предложение   из   другого  
города?  Сможете  переехать?    
  -  Я  москвич  и  вообще  никуда  из  Москвы  не  хочу  уезжать.  Сложно  представить,  
какое  же  должно  поступить  предложение,  чтобы  я  уехал  (улыбается).  
  -  Вам  хотелось  бы  создать  свою  детскую  школу?    
  -   Пока   такого   в   планах   нет.   Но   мы   очень   часто   с   детьми   проводим   мастер-
классы.  
  -  Как  вам  ЦСКА  в  этом  сезоне?  Смогут  взять  Кубок  Гагарина?    
  -   Честно   говоря,   я   думал,   что   они   и   в   прошлом   году   могли,   потому   что   они  
стали  чемпионами  России.  В  этом  году  они  опять  набрали  больше  всех  очков.  Я  
считаю,   что   им   просто   не   повезло   год   назад,   потому   что,   ведя   3-0,   проиграть  
четыре  матча   подряд   для   такой   команды,   как  ЦСКА,   -   это   просто   спортивное  
чудо   произошло.   В   этом   году   ЦСКА   играет   в   плей-офф   очень   уверенно.   Они  
обыграли   СКА   4-0.   Конечно,   в   этой   серии   была   очень   равная   игра,   два  
овертайма,  но  я  думаю,  что  ЦСКА  может  дойти  до  конца  и  победить.  
  -   У   Сергея   Федорова   в   этом   месяце   дочка   родилась,   у   вас   тоже   маленькая  
дочь.  Будете  семьями  дружить?  Гулять  с  колясками?    
  -  С  коляской  я  не  гуляю  особо  (улыбается).  Поздравляю  Сергея,  это  большое  
событие,  когда  появляется  ребенок.  
  -  Ваш  сын  уже  играет  в  хоккей?    
  -  Пока  нет,  он  еще  маленький.  Но  передвигаться  по  льду  может  (улыбается).  У  
него   уже   есть   своя   форма.   Год   назад   наш   великий   хоккеист   Александр  
Сергеевич   Якушев   подарил   ему   полностью   всю   амуницию,   клюшку.   И   в   этой  
легендарной   форме   от   Якушева   он   уже   год   ходит,   даже   коньки   уже   вторые  
пришлось   купить,   потому   что   первые   он   перерос.   Мы   пару   раз   в   неделю  
тренируемся,  бывает,  забивает.  
  -  Мечтаете,  что  он  станет  хоккеистом?    
  -   Нет,   я   об   этом   не   мечтаю.   Как   отец   я   должен   дать   ему   возможность  
заниматься   спортом.   Самое   главное,   чтобы   он   вырос   здоровым.   Ты   можешь  
дать  ему  направление,  а  дальше  все   зависит  от  ребенка,  насильно  ничего  не  
получится.  А  когда  подрастет,  он  будет  принимать  решение  сам.  
  -  А  если  сын  захочет  стать  вратарем?    
  -  Нет,  он  вратарем  не  станет!  Он   голы  любит  с  детства   забивать.  Как   только  
клюшку  взял.  
  -  Куда  вы  любите  путешествовать?    
  -   Я   не   люблю   путешествовать.   Просто   в   своей   жизни   столько  
напутешествовался  (смеется)  и  больше  не  люблю.  У  нас  бывало  за  пять  дней  
четыре  игры  в  разных  городах.  У  меня  вообще  очень  большая  проблема:  жена  
все  время  хочет  поехать  на  море,  а  мне  в  Москве  хорошо.  



  

"Я  даже  очень  доволен  своей  жизнью"  
  -   Вы   уже   поделились   мнением   о   ситуации   с   Ильей   Ковальчуком.   Стоит   жест  
доверия  сделать  Ковальчуку  в  отношении  сборной?    
  -   Это   решение   старшего   тренера.   Мне   со   стороны   тяжело   судить.   Нужно  
находиться   в   команде,   разговаривать   с   ребятами,   смотреть,   кто   и   как  
тренируется.   У   Олега   Знарка   достаточно   большой   опыт,   он   сделает  
правильный  выбор.  
  -  Больно,  когда  отцепляют  от  большого  турнира?    
  -  Любому  спортсмену  неприятно,  когда  тебя  куда-то  не  берут  на  любом  уровне.  
У  меня  такого  не  было.  В  1991   году  был  Кубок  Канады,  и   там  я  не  поехал  по  
обоюдному  согласию,  у  меня  был  выбор.  Я  поехал  в  НХЛ.  
  -  Вы  в  карьере  пересекались  с  Олегом  Знарком.  Каким  запомнили  его  на  льду?    
  -   По-моему,   мы   даже   в   сборной   играли.   Он   был   достаточно   жесткий   игрок,  
настоящий   трудяга.   Он   так   и   тренирует   сборную,   так   относится   к   ребятам.  
Заставляет  трудиться  и  быть  жестким.  
  -  Сборная  России  способна  выиграть  Кубок  мира  в  Торонто?    
  -   У   нас   сборная   традиционно   сильная   и   является   фаворитом,   а   дальше   это  
спорт.    
Думаю,  что  будет  интересный  турнир,  соберутся  все  лучшие  хоккеисты.  
  -  Вам  интересен  футбол?  Чего  ждете  от  футболистов  на  Евро-2016?    
  -  Мне  нравятся  такие  соревнования,  они  проходят  раз  в  четыре  года,  и  очень  
интересно,   есть   интрига,   все   этого   ждут.   Я   буду   смотреть   и   болеть   за   наших  
ребят.   Хочу   пожелать   нашему   тренеру   Слуцкому,   чтобы   он   сделал   все  
возможное,  а  так...  это  спорт.  
  -  Вы  считаете  себя  счастливым  человеком?    
  -  Да,  конечно.  Я  даже  очень  доволен  своей  жизнью.  
  -  А  что  бы  вы  себе  пожелали?    
  -   Здоровья.   Те   люди,   которые   профессионально   занимались   спортом,  
понимают,   что   такое   здоровье.   Если   ты   хорошо   себя   чувствуешь,   то   хочешь  
делать   что-то   для   других,   для   семьи.   Для   меня   день   рождения   -   повод  
встретиться  со  своими  друзьями.  Я  не  жду  подарков  в  день  рождения,  для  меня  
самый  главный  подарок  -  увидеться  и  пообщаться.  
  -  Как  вы  видите  вашу  жизнь  через  пять  лет?  Может  быть,  президентом  КХЛ?    
  -  Нет.  Я  так  далеко  не  загадываю.  Как  я  уже  сказал,  меня  на  сегодняшний  день  
все  устраивает.  Будет  день  -  будет  пища.  
Вспомним  также  самые  яркие  моменты  спортивной  карьеры  именинника.  
Пента-трик  в  полуфинале  Олимпиады    
  Российским   болельщикам   при   упоминании   Буре   в   первую   очередь  
вспоминается   олимпийский   Нагано.   Сборную   России   под   руководством  
Владимира   Юрзинова-старшего   называли   "командой   братьев",   настолько  
сплоченный  был  у  россиян  коллектив.  Капитаном  той  команды  был  Павел  Буре  
подтвердивший   на   этом   турнире   свой   статус   суперснайпера.   В   полуфинале  
против   Финляндии   Павел   оформил   пента-трик,   то   есть   забросил   пять   шайб!  
Золотые  медали  сборной  России  выиграть  тогда  не  удалось,  но  это  достижение  
Буре  вошло  в  историю.  
Тройка  с  Федоровым  и  Могильным    
  А  впервые  на  международной  арене  Буре  заявил  о  себе  на  МЧМ-1989.  Золото  
советской   сборной   тогда   принесла   великолепная   "армейская"   тройка   Буре   -  
Федоров  -  Могильный,  которой  Виктор  Тихонов  планировал  заменить  Макарова,  
Ларионова  и  Крутова.  Сам  Павел  вошел  в   символическую  сборную  турнира  и  
разделил  статус  лучшего  снайпера.  А  уже  через  год  юный  Буре  дебютировал  на  
взрослом   чемпионате   мира.   Набрав   6   (2+4)   очков,   19-летний   нападающий  



  

помог   сборной   СССР   выиграть   золотые   медали.   Жаль   только,   что   большого  
будущего   у   его   тройки   с   Федоровым   и   Могильным   не   получилось,   все   они  
разъехались  по  разным  командам  НХЛ.  
Голеадор  от  бога    
  За   что  Павел  Буре  получил   свое  прозвище   -  Русская  Ракета?  Его   скорость   в  
отдельных   моментах   игры,   а   порой   и   на   протяжении   всего   матча   не  
поддавалась   описанию.   Кроме   того,   за   глаза   Павла   называли   "живой   гол",   а  
специалисты   добавляли:   "Это   самое   быстрое   создание   со   времен   советского  
"Спутника"!"  За  свою  карьеру  в  НХЛ  российский  голеадор  наколотил  779  голов,  
в  среднем  -  1,11  за  игру.  Из  всех  соотечественников,  когда-либо  выступавших  
за   океаном,   этот   показатель   выше   только   у   Александра   Овечкина   и   Евгения  
Малкина,  которым  еще  выступать  и  выступать.  
Самая  памятная  шайба    
  Самая   памятная   шайба   Буре   в   НХЛ   -   это,   безусловно,   тот   самый   гол   в  
овертайме   седьмого   матча   "Ванкувера"   и   "Калгари".   Это   был   четвертьфинал  
розыгрыша   Кубка   Стэнли   сезона-1993/94,   и   впоследствии   "Кэнакс"   дошли   до  
финала.   Но   данный   успех   не   случился   бы,   не   выскочи   Буре   в   седьмой   игре  
первого  раунда  один  на  один  с  вратарем  и  блестяще  не  переиграй  его.  Это  был  
лучший   сезон   в   карьере   Павла   Буре   -   107   (60+47)   очков   в   "регулярке"   и   31  
(16+15)   очков   в   плей-офф.   Жаль   только   до   кубка   "Ванкувер"   тогда   так   и   не  
добрался.  
Павел   Буре   -   член   Зала   славы   IIHF   и   Зала   славы   НХЛ.   "Ванкувер   Кэнакс"  
навечно   закрепил   за   Буре   и   вывел   из   обращения   его   игровой   номер   10.  
Болельщиками   "Ванкувер   Кэнакс"   и   "Флориды   Пантерз"   Буре   был   признан  
лучшим   игроком   в   истории   своих   клубов.   Дважды,   в   2000   и   2001   годах,  
российский   нападающий   становился   обладателем   "Морис   Ришар   трофи".  
Шесть  раз  Буре  принимал  участие  в  Матчах  звезд,  а  однажды  был  признан  MVP  
Звездного  уик-энда.  Его  карьера  длилась  не  так  долго,  как  нам  всем  хотелось  
бы,  но  по  пальцам  можно  пересчитать  хоккеистов,  игравших  так  же  ярко.  

http://www.championat.com/hockey/article-244378-pavlu-bure-ispolnilos-45-let.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Sport.ру,  Москва,  31  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  31  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  31  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  31  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  31  марта  2016  
•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  31  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Канадцы  и  американцы  пока  не  сыграют  в  Лиге  легенд  мирового  хоккея  -  
Буре  (Р-Спорт,  Москва,  31  марта  2016  11:56)  
Звезды   хоккея   прошлого   из   Канады   и   США   не   примут   участия   во   втором  
розыгрыше  Лиги  легенд  мирового  хоккея,  заявил  ее  президент  Павел  Буре.  
Сборная  России  стала  победителем  первого  розыгрыша  Лиги  легенд  мирового  
хоккея,   который   прошел   в   январе   в   Москве.   В   розыгрыше   приняли   участие  
только  европейские  команды.  Ранее  олимпийский  чемпион  Валерий  Каменский  



  

заявлял,  что  руководство  лиги  пригласит  североамериканцев  для  включения  их  
сборных  в  турнир  со  следующего  сезона.  
"Скорее  всего,  Канада  и  США  в  ближайшем  сезоне  не  сыграют  в  Лиге  легенд.  
Но   турнир   все   равно   расширится   за   счет   некоторых   европейских   команд.  Мы  
ведем   переговоры,   и   как   только   они   завершаться,   мы   обо   всем   объявим",   -  
сказал  Буре  журналистам.  
Буре  -  чемпион  мира  1990  года,  серебряный  (1998)  и  бронзовый  (2002)  призер  
Олимпийских  Игр,  член  зала  славы  IIHF  и  Зала  хоккейной  славы.  Он  -  первый  в  
истории   российский   хоккеист,   чей   игровой   номер   был   выведен   из   обращения  
командой  НХЛ:  2  ноября  2013   года   "Ванкувер"  навечно  закрепил  за  Буре  10-й  
игровой  номер.    

http://rsport.ru/hockey/20160331/909141737.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Воробьевы   стали   первыми   отцом   и   сыном   в   истории,   выводившими  
команды   в   финал   чемпионата   России   (Sports.ru,   Москва,   31   марта   2016  
22:51)  
Главный  тренер  магнитогорского  "Металлурга"  Илья  Воробьев  стал  соавтором  
семейного  достижения,  выведя  свою  команду  в  финал  Кубка  Гагарина.  
Петр   Воробьев,   отец   тренера   "Магнитки",   дважды   выводил   свои   команды   в  
финал  чемпионата  России.  В  1997   году  Воробьев-старший  привел   к   победе  в  
финале   ярославское   "Торпедо",   а   в   2005   году   вместе   с   "Ладой"   уступил  
московскому  "Динамо".  
Воробьевы   стали   первыми   в   истории   отцом   и   сыном,   выводившими   свои  
команды  в  финал  чемпионата  России  в  качестве  главных  тренеров.    

http://www.sports.ru/hockey/1038664058.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  31  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  


